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Die kosmischen Gesetze des kosmischen Bewusstseins

Urteile nicht.

Sei bescheiden.

Tue niemals etwas,
das dem Gesetz der Liebe zuwiderläuft.

Tue niemals etwas,
das dem Gesetz der Gnade zuwiderläuft.
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Ego vs. Wahrheit

Energien, die das im Verborgene mit jedem Tag sichtbarer machen, 
durchdringen diesen Planeten und die Menschheit nun konstant in einem 
stetig wachsenden Strom. Alles und jeder wird davon erfasst – die einzelne 
Persönlichkeitsstruktur ebenso wie die grossen Zusammenhänge 
bestehender Herrschaftsstrukturen.

Dies ist das eigentliche Wunder unserer Zeit.

Mögen die Menschenrechte auch ihre Kraft verloren haben, mögen die 
amtierenden Regierungen Verfassungen gerade nach eigenem Belieben 
ausser Kraft setzen, möge der Grossteil der Menschheit sich machtlos 
fühlen, sich für das Licht zu erheben – die universellen, kosmischen 
Gesetze vollziehen sich in unantastbarer Gültigkeit und es gibt eine Kraft, 
die darüber wacht. Gütig, voll Liebe und in unendlichem Mitgefühl.

Dem Wahn, der diese Welt befallen hat und jenen Kräften, die diesen 
Prozess vorantreiben, wird hier eine Grenze gesetzt.

So betrachten wir nun ein Schauspiel, in dem sich die Illusion selbst und 
jene, die ihr unwiederbringlich verfallen sind, in einem Todeskampf winden.
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Jene, die den Schatten bevorzugen, die gerne aus dem Dunkel operieren; 
jene, denen jede menschliche Substanz abhandengekommen ist, die 
hoffnungslos von ihrem wahren Selbst abgetrennt sind; jene, deren 
Handwerk die Lüge und Täuschung ist und jene, die ‚endlich jemand sein 
wollen‘, sie alle erscheinen nun als das, was sie einzig sind. Aufgeblähte 
Egos. Künstliche Konstrukte, geschaffen in der wahnhaften Illusion der 
Matrix.

Sie sind dem Untergang geweiht und wollen eine Welt, in der sie nicht 
bestehen können, brennen sehen. Sie sind getrieben davon, ihre ausser 
Kontrolle geratene Psychose in Rekordzeit auf Andere zu übertragen. Sie 
streben danach, ein totalitäres Klima zu schaffen, welches dem Ego als 
Nährboden dienen kann.

Wir finden sie in allen Bereichen der Gesellschaften, weltweit.

Der Kontrast zwischen der lichtvollen, wahrhaft machtvollen, Kraft, welche 
die Menschen nun sanft daran zu erinnern beginnt, wer/was sie wirklich 
sind und zwischen dem hässlichen Antlitz dieser sich nun hysterisch 
aufbäumenden Egos, könnte nicht augenscheinlicher sein als in diesem 
Moment.
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Unser wahres Sein ist Bewusstsein, denn die Essenz des Kosmos ist 
Bewusstsein, nicht Materie. Und das Bewusstsein des Universums und 
unser Bewusstsein sind eins. Diese Erkenntnis prägt, dank der 
Quantenrevolution, nun auch das neue, wissenschaftliche Denken.

Das Ego ist ein künstliches Konstrukt, eine Illusion, geformt durch 
Konditionierung. Es kann sich nicht aus seiner eigenen Falle befreien. Es 
ist das Produkt der Falle. Es ist die Falle. Es kann nicht aus der Falle 
entkommen, ohne die eigene Illusion des Seins zu verlieren. Und es ist 
darauf konditioniert, dies nicht zu tun. Das Ego mag innerhalb dieser 
Konditionierung frei sein, zu bekommen, was es will, aber es ist nicht frei, 
etwas anderes zu wollen als das, worauf es konditioniert ist.

Identifiziert sich das Bewusstsein mit dem Ego-Verstand, dem Verstand, 
der durch Sprache funktioniert, an Selbstbilder, Emotionen, die fünf Sinne, 
den Körper gebunden ist, ist man Teil des Programms/der Matrix. Jeder 
Gedanke, der im eigenen Geist auftaucht, ist nicht der eigene. Er wurde 
dort von einem anderen eingepflanzt und dann verinnerlicht.

Die Konditionierungen, was man denken soll, was man will, was man 
fürchten soll und was man glauben soll, werden durch die sogenannte 
Erziehung, die Gesellschaft, unzählige Arten von Mind Control und durch KI 
(Künstliche Intelligenz) indoktriniert.

Sie alle zielen darauf ab, das Ego (die Illusion) zu nähren und unser 
Bewusstsein von der Kraft, Weisheit und Wahrheit abzutrennen, die 
unserem wahren Sein zugrunde liegt.
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Innerhalb des Egos sind wir machtlos und besiegt. Hilflose Ego-Kreaturen, 
die von unwiderstehlichen Impulsen und emotionalen Kräften beherrscht 
werden. Der Ego-Verstand, ausgerichtet auf Macht, Vorherrschaft, 
Besitztümer, Kontrolle und Beifall im Minuten-Takt, kreiert durchgängig 
Leiden, für sich und Andere; erschafft eine Welt in Armut, Unterdrückung, 
Angst und Qual. Es gibt hier keinen freien Willen mehr.

Das Ego ist der Tod. Es unterwirft sich dem falschen Glauben, dass man auf 
einen sterblichen Körper beschränkt und damit dem Tod unterworfen ist. 
Wenn man in seine Fänge gerät und es nicht schafft, sich daraus zu 
befreien, wird man dem Tod gehören. Man wird dem Tod dienen, indem 
man dem sterblichen Körper aus Angst vor dem Tod dient. Man lebt nicht in 
dem glückseligen Bewusstsein des Bezwingers des Todes.

Aber das ist die Kunst, mit der wir uns hier, in diesem Leben beschäftigen 
– eine Kampfkunst, eine strategische Kunst, eine Kunst, die alle Kräfte des 
Bewusstseins erfordert und von uns verlangt, dass wir frei von jeglicher 
Neigung zur Selbsttäuschung sind.

Um siegreich zu sein, müssen wir einen Weg finden, die Grenzen des Ego-
Verstandes zu überwinden, einfach weil der Ego-Verstand nicht über 
genügend Intelligenz verfügt, den Gegner zu besiegen. Das eigene 
Bewusstsein muss sich wieder mit der Quelle unseres Seins vereinen. Das 
Vergessen hat uns von unserer wahren Natur, der wahren Fülle der 
unendlichen Kapazität, getrennt und unser Bewusstsein auf einen winzigen 
Fraktalsplitter dessen beschränkt.
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Alles ist Energie. Jeder Gedanke, jede Emotion, die wir aussenden, hat 
eine Frequenz und zieht Energien der gleichen Frequenz an. So erschaffen 
wir unsere Welt.

Nur wenn wir wieder in der Schwingungsfrequenz des unendlichen 
Bewusstseins schwingen, in der die Partikularität des körpergebundenen 
Bewusstseins des Egos überwunden wird, können wir uns mit dem 
unendlichen Bewusstsein, das den gesamten Kosmos ausmacht, wieder 
vereinen.

Die Schwerkraft des falschen Bewusstseins und seine Anziehungskraft in 
Richtung Anhaftung, in Richtung Sicherheit auf der phänomenalen Ebene 
und in Richtung aller Werte, die auf Angst und Mangel basieren, müssen 
überwunden werden. Stattdessen müssen wir in völligem Glauben und 
Vertrauen in unsere Höchste Natur leben, die nichts fürchtet – mit einem 
vereinten Willen.

Der Ego-Wille ist gespalten, widersprüchlich, innerlich fragmentiert, und 
deshalb ist er schwach, weil jedes einzelne Fragment, selbst wenn es die 
Sehnsucht hat, zu einem höheren Versammlungspunkt zu gelangen, 
scheitern wird, weil es widersprüchliche innere Wünsche für andere Ziele 
hat, die es in niedrigeren Versammlungspunkten verankert halten.

Der Wille muss geeint sein – und wenn diese Einigung nicht stattfindet, 
kann man niemals mit ganzem Herzen und mit einer Willenskraft, die nicht 
besiegt werden kann, durch alle Widrigkeiten hindurch bestehen.
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Awakening (Erwachen) in dieser Zeit bedeutet weit mehr, als die 
Missstände in unserer Welt zur Kenntnis zu nehmen oder an den Pranger 
zu stellen. Es bedeutet, ein aufmerksamer Zeuge des eigenen Ego-
Verstandes mit all seinen Konditionierungen zu werden.

Es bedeutet, das Ego zu transzendieren und sich wieder mit der ewigen 
Gegenwart zu identifizieren; mit dem Selbst, das kein Ego ist, das nicht 
begrenzt ist, das nicht persönlich ist – sondern transpersonales, göttliches 
Licht, das wir in der Stille unseres Herzens erkennen. Es bedeutet wieder 
zu unserem Wahren Sein zurückzufinden, uns zu erinnern, zu erkennen, 
wer wir sind und was all dies wirklich ist.

Erst dann sind wir frei. Erst dann sind wir befähigt, den Aufbau einer neuen 
Welt mitzugestalten. Erst dann können wir ein Kanal sein, durch den die 
Kraft der Liebe, des Lichts und der Heilung zum Wohle aller Wesen wirksam 
werden kann.

© Manuela Scharifiazad
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Wenn ich nur
einen Wunsch hätte

© David Icke, 2023
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Ich wünschte, die Menschheit würde sich daran erinnern, wer sie wirklich 
ist.

Es sind nicht die Etiketten eines menschlichen Lebens. Es ist nicht dein 
Name. Es ist nicht deine Einkommensklasse. Es ist nicht deine Sexualität. 
Es ist nicht deine Rasse. Es ist nicht deine Religion. Es ist das Bewusstsein, 
das diese Erfahrungen macht.

Die gesamte Grundlage dieser Verschwörung ist es, uns in Ignoranz über 
das Wahre Ich zu halten. Denn das Wahre Ich würde, wenn es unseren 
Sinn für Realität und das Selbst beeinflussen würde, auf eine ganz andere 
Weise handeln, als es die, im Gefängnis der fünf Sinne, isolierte 
Wahrnehmung tut.

Deshalb wollen sie uns davon abgetrennt halten, wollen uns dazu bringen, 
an ein Phantom-Selbst menschlicher Etiketten zu glauben und nicht an das 
Wahre Selbst als Ausdruck Unendlichen Bewusstseins. Wenn also die 
Ursache des Problems eine falsche Selbstidentität ist, dann besteht die 
Antwort auf das Problem, die Beseitigung der Ursache, darin, unsere wahre 
Selbstidentität zu erkennen und uns daran zu erinnern – das ist es, worum 
es geht – uns an unser Wahres Selbst zu erinnern. Dass wir ein 
Unendlicher Ausdruck von Allem, Was Ist, Gewesen War und Jemals Sein 
Kann sind, der eine kurze menschliche Erfahrung macht.

Und wenn wir aus dieser Simulationsfalle herauskommen, sind wir wieder 
frei, für immer, zu erforschen – alle die Dimensionen, alle unendlichen 
Möglichkeiten, alles, auf Ewig. Und die Erinnerung an das Wahre Ich aus 
dieser Ebene heraus wird diese falsche Realität zum Einsturz bringen – 
indem wir die falschen Selbstidentitäten, die uns in der falschen Realität 
gefangen halten, zu Fall bringen und demontieren. Es ist alles Fälschung. 
Es ist nicht real. Es ist das, wozu wir manipuliert wurden, um zu glauben, 
dass es real ist.
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Und so ist unser Verstand in einer falschen Realität gefangen. Wenn unser 
Verstand die wahre Realität, die Unendliche Realität, wieder ansteuert, 
muss die falsche Realität fallen. Und wir können darüber reden, wie wir 
damit umgehen, wie wir darauf reagieren und was wir gegen all das tun 
können. Zu guter Letzt habe ich gerade die Grundlage all dessen 
beschrieben.

Wenn wir uns an das Wahre Ich erinnern, muss sich das falsche Ich 
auflösen und mit ihm muss die falsche Realität, die ein Hirngespinst der 
falschen Identitäten ist, fallen, verschwinden. Erinnern wir uns daran, wer 
wir sind, handeln wir demgemäss, was wir sind, verhalten wir uns danach, 
tun wir so, als wären wir Unendliches Bewusstsein und nicht irgendein 
begrenzter Mensch – und alles fällt auseinander.

Wie kann ich das wissen?

Weil es das Nicht-Erinnern ist, das uns in diesen Zustand gebracht hat. Und 
deshalb arbeitet dieser Kult rund um die Uhr daran, uns daran zu hindern, 
uns zu erinnern und uns in der Illusion des falschen Selbst zu halten.

Fälschung, Illusion kontrolliert dich nur, wenn du glaubst, dass sie real ist. 
Wenn wir erkennen, dass es eine Fälschung und Illusion ist, verliert es 
seine Kontrolle über uns. Und an diesem Punkt ist dieser Unsinn, diese 
Matrix, vorbei.

https://davidicke.com

https://www.ickonic.com

https://davidicke.com
https://www.ickonic.com
https://www.ickonic.com
https://www.ickonic.com
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Was bedeutet es, sein Ego 
zu töten?

© Shunyamurti | Teaching 
2023
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Sri Ramana spricht oft, insbesondere zu seinen fortgeschrittenen Schülern, 
davon, das Ego zu töten, und wir werden diesen Ausdruck auch manchmal 
verwenden, aber wenn man im Ego ist, neigt man dazu, das wörtlich zu 
nehmen und sich dann sehr darüber zu ärgern.

Und man nimmt an, dass es bedeutet, dass man sich auf eine Weise selbst 
zerstören muss, dass man sich so schlecht wie möglich fühlen muss, dass 
man sich würgen muss, dass man sich erdrücken muss, dass man sich 
durch einen gewalttätigen Akt vernichten muss – und natürlich kann nichts 
davon von Ramana oder einem anderen Lehrer der Wahrheit gemeint sein, 
denn die Wahrheit ist reine Liebe.

Es ist also eine Kurzformel, ein Stenogramm – die Bedeutung Töte das Ego
muss wie folgt verstanden werden: Das Ego ist ein illusorischer Glaube an 
die Dualität, eine illusorische Identifikation von reinem Bewusstsein mit 
einem materiellen Körper. Das Ego zu töten bedeutet einfach, diesen 
falschen Glauben zu beseitigen, ihn fallen zu lassen, so dass die Realität 
der glückseligen Natur des Selbst nicht verdunkelt wird.

Wenn man darüber nachdenkt, weil die Nicht-Dualität das Reale ist – wer 
ist dann da, um das Ego zu töten? Man bräuchte zwei Egos, um das zu tun. 
Und wenn das zweite das erste töten würde, wer würde dann das zweite 
töten? Es würde ein unendlicher Regress werden. Das Ego kann also nicht 
getötet werden, denn es ist nicht lebendig, es existiert nicht, es ist ein 
fiktives Bild des Selbst.
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Woher kommt nun dieses fiktive Bild? Als der Körper aus dem Körper der 
Mutter geboren wurde, übernahm das Bewusstsein, das sich an den Körper 
des Säuglings heftete, das Energiefeld und den psychologischen Zustand 
der Mutter; und je nach der Beziehung zwischen der Mutter und dem Vater 
oder der Mutter und den anderen Geschwistern oder den Mitgliedern einer 
Grossfamilie übernahm es die Struktur dieses psychologischen Systems. 
Und es übernahm die Fantasien der Eltern, wer man sein sollte und wie 
man sein sollte. Es nahm also eine illusorische, fiktive Identität an, um in 
das System zu passen, in das es sich hineingeboren fühlte.

Und diese Bindung an den Körper war in der Kindheit notwendig, weil der 
Körper lernen musste, sich an die soziale Ordnung anzupassen, auch wenn 
es sich um eine illusorische Ordnung handelte, aber das geschaffene Ego 
war als Larvenstadium des Bewusstseins gedacht, und sobald der Körper 
das physisch-biologische Erwachsenenalter erreicht hatte, also im Alter von 
13 Jahren, sollte das Ego beiseite gelegt, fallen gelassen werden. In der 
jüdischen Tradition würde man eine Bar Mitzvah, eine Bat Mitzvah haben – 
man würde die Pflichten, Verantwortlichkeiten, Befugnisse und Privilegien 
des Erwachsensein übernehmen.

Aber in vielen Stammeskulturen gab es keine festgelegte Anordnung von 
Geboten oder Traditionen, die man als nächste Generation aufrecht-
erhalten musste, sondern man begab sich auf eine Visionssuche, um vom 
Unendlichen zu erfahren, wer man ist, und man erhielt einen Namen von 
dieser unendlichen Kraft der Gegenwart; allein im Dschungel, in der Wüste 
oder in den Bergen eine Feuerprobe durchzustehen, zu fasten und die 
Tortur zu bestehen, die eigene Identität fallen zu lassen, um in diesem 
Zustand des Nichtwissens – der totalen Wolke des Nichtwissens – das 
Höchste Wissen zu entdecken, das nicht aus Erfahrung gewonnen werden 
kann, sondern nur von innen kommen kann, wenn alle Glaubenssysteme 
entfernt wurden.
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Aber in dieser Kultur gibt es keine Visionssuche. Es gibt nicht einmal die 
alten Bar Mitzvahs oder Konfirmationen oder irgendetwas davon, ausser 
auf eine sehr nominalistische Weise. Es sind keine wirklichen 
Übergangsriten, sie sind einfach die Fortsetzung der Identitätsstruktur 
eines Kindes, das versucht, die Anerkennung der Erwachsenen zu 
bekommen. Aber das Erwachsensein in seiner wahren Bedeutung, mit all 
der Freiheit, die es bedeuten sollte, wird in dieser Kultur nie erreicht.

Und das Ego ist darüber wütend, weil es weiss, dass es ein verkümmertes 
Wesen ist, das nie über seine Ängste und Depressionen und das Gefühl, 
ungeliebt und nicht liebenswert zu sein, hinauswachsen konnte und wütend 
darüber ist, dass seine Bedürfnisse nicht erfüllt wurden, etc., etc. Und so 
bleibt es in einer ständigen Wiederholung seiner Klage darüber stecken, 
dass es nie erwachsen werden konnte. Und anstatt erwachsen zu werden, 
beklagt es sich einfach immer wieder über seinen Zustand. Und es 
kompensiert sein Gefühl des Mangels und der Verkümmerung mit einem 
narzisstischen Gefühl der Grandiosität. Es baut sein Ego auf, sei es durch 
Bodybuilding oder durch die Entwicklung einer narzisstischen Fassade 
oder durch die Fähigkeit, andere mit einem Talent oder was auch immer zu 
beeindrucken – aber darunter liegt das Gefühl des Mangels an Essenz.

Dies war so weit verbreitet, dass sich im zwanzigsten Jahrhundert 
Philosophien wie der Existentialismus zu entwickeln begannen. Was ist 
Existenzialismus? Es bedeutet: „Ich existiere, aber ich weiss nicht, wer ich 
bin“. Das ist die Philosophie: Du hast eine Existenz, aber irgendwie hast du 
dein Wesen nie gefunden, und so besteht dein Leben darin, heraus-
zufinden, wer du bist, oder künstlich eine Identität zu erschaffen, weil es 
kein Wesen gibt – es gibt einen Verlust des Glaubens oder der 
Überzeugung, dass es irgendetwas Reales in dir gibt – du bist eine Imitation 
von Imitationen. Und dann imitieren Menschen, die das glauben, Filmstars 
und was auch immer sie imitieren, Sporthelden oder wen auch immer, oder 
einfach die beliebten Leute in ihrem Umfeld – aber sie werden zu 
Imitationen, und ihr ganzes Leben wird durch Nachahmung geprägt sein, 
niemals durch ursprüngliche Anerkennung der Weisheit, die von innen 
kommt.
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Und niemand wird jemals das Gefühl haben, verstanden zu werden, weil 
das, was er präsentiert, nicht authentisch ist und er sein authentisches 
Selbst nicht versteht, und so kann er natürlich auch den anderen nicht 
authentisch verstehen. Das führt zu einem ganzen Leben voller 
Missverständnisse und Kummer und zu einem Gefühl der Hoffnungs-
losigkeit und Sinnlosigkeit der Existenz. Das ist heute fast überall der Fall.

Diese innere Verwirrung, das Chaos, führt also dazu, dass das Ego, weil 
Mimesis, Nachahmung, zum Modus Operandi wird, in verschiedenen 
Situationen lernt, dass es verschiedene andere nachahmen muss. 
Manchmal muss man die Mutter nachahmen, manchmal den Vater, 
manchmal die Geschwister, manchmal den Onkel oder die Tante oder die 
Grossmutter oder wen auch immer, oder den Rabbi oder den Priester oder 
den Mullah oder den Zen-Meister, zu dem die Eltern einen bringen, oder 
den Sufi-Scheich oder was auch immer, man lernt zu imitieren.

Und man kann zum Sündenbock und zum schwarzen Schaf, zum Verlierer 
oder zum Oppositionellen erklärt werden, und dann muss man rebellieren. 
Aber man ist nicht frei, sich gegen die zugewiesene, vorgeformte Position 
des Rebellen aufzulehnen. Es gibt also keinen freien Willen innerhalb des 
Egos.

Und weil das Ego eine Reihe von verschiedenen Identitäten für 
verschiedene Situationen erschafft, wird es immer verwirrter, und keines 
dieser Identitätsfragmente hat die Macht, die anderen zu überstimmen und 
zu sagen: „Ich bin der Richtige, der andere sollte verschwinden, damit ich 
ein einheitliches Bewusstsein habe“ – es gibt keine Autorität, das innerhalb 
der Ego-Struktur zu tun, weil keine von ihnen real ist.
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Das Ego lebt also in einem Spiegelkabinett, reflektiert Bilder und identifiziert 
sich in gewisser Weise mit allen, weiss aber, dass es keines von ihnen ist, 
ist aber nicht in der Lage, den Spiegel selbst als das Bewusstsein zu 
erkennen, das dieses Chaos beinhaltet und davon nicht betroffen ist.

Und so kann eine Befreiung nur kommen, wenn du erkennst, dass all dies, 
die gesamte Psychologie des Egos, eine Illusion ist, und du kannst die 
Psychologie nicht benutzen, um aus der Psychologie herauszukommen. Es 
ist die Illusion, dass es eine Psyche gibt, und dass diese Psyche studiert 
und verbessert werden muss, und dass sie begradigt und verfeinert werden 
muss, etc., etc.

All die Methoden und Techniken zur Selbstverbesserung, welche die 
Menschen ständig zu erlernen versuchen, sind sinnlos – sie schaffen nur 
noch mehr Verwirrung, und noch mehr Gefühle des Versagens, mehr 
Gefühle mangelnder Willenskraft, und der fehlenden Motivation, und ein 
Gefühl des Abgetrennt Sein und der inneren Zerrissenheit, eine Sackgasse 
zwischen dem Kind und dem Super-Ego-Elternteil und ein Krieg, der nie 
endet, ausser in totaler Depression und dem Wunsch, einfach zu sterben. 
Und so gibt es eine Epidemie von Selbstmorden in der Welt, weil das Leben 
nicht lebenswert ist, wenn man sich in einem Höllenreich befindet.

Das spirituelle Sadhana, die Praxis, besteht also darin, aus diesem 
Höllenreich herauszutreten. Aber das Ego hat den Glauben, dass es nicht 
entkommen kann, dass dies seine Realität ist. Und wenn du das glaubst, 
hast du dich selbst zu einer hoffnungslosen Situation verdammt.

https://www.satyoga.org

https://www.satyoga.org
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Wie aus dem gegenwärtigen 
Chaos eine höhere Ordnung 
entstehen wird
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Wenn man sich der Meditation mit grosser Ernsthaftigkeit nähert, wird es 
klar und offensichtlich, dass der Ego-Verstand, die Person, für die du dich 
gehalten hast, eine fiktive Figur ist. Und je mehr du seine Unwirklichkeit und 
seine Natur als ein Softwareprogramm erkennst, in das dessen Wünsche, 
Triebe, Ängste und Verwirrungen eingebaut sind, die ihm innewohnen – und 
dass dieses Programm darauf ausgerichtet ist, zu leiden und Leid für 
andere zu schaffen –, desto mehr wirst du auch bemerken, dass das Leiden 
im Ego von Tag zu Tag zunimmt.

Es wird ein Zeitpunkt kommen, ob du ihn heute schon erreicht hast oder 
nicht, an dem es von höchster Priorität sein wird, aus dieser fiktiven Figur 
auszusteigen, um frei von dem Leiden und der Verwirrung, dem Schrecken 
und der Angst zu sein.

Überall auf der Welt leiden die Menschen heute wie nie zuvor, im Westen 
wie im Osten, und es gibt eine massive Selbstmord-Epidemie, weil die 
Menschen mit den Ängsten, den Schmerzen, dem emotionalen Leid nicht 
umgehen können; das sie weder bewusst ertragen, noch durch Drogen 
oder andere Mittel überwinden können.
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Das tun nur wenige. Sie wissen, dass Selbstmord das Leiden nicht 
beendet, sondern es sogar verschlimmert, weil das Ego nicht stirbt. Es tritt 
in einen Bardo-Zustand ein, aus dem einen niemand aus dem Alptraum des 
Egos erwecken kann. Und in diesem Moment, in dem man erkennt, dass 
das Schicksal des Egos jeden an einen Punkt führt, an dem man das Gefühl 
hat, sterben zu müssen, um aus ihm herauszukommen. Es kann nur 
verhindert werden, indem man erkennt, dass das Ego sterben kann, 
während man am Leben bleibt. Denn das Ego ist nicht real und lebt nicht. 
Es ist nur ein künstliches Programm.

Aber wenn die Angst ein zu hohes Mass erreicht, ist es sehr schwierig, aus 
dem Ego herauszukommen. Es ist sehr schwierig, zu sitzen und zu 
meditieren, wenn man zu viel emotionalen Schmerz empfindet. Wir sehen, 
dass es sogar hier in dieser Gruppe Zeiten gibt, in denen Menschen 
aufstehen, weil sie ihren Schmerz nicht ertragen können und versuchen 
müssen, von sich selbst wegzukommen. Und sie erschaffen Symptome des 
Leidens im Körper, um es aus dem Kopf zu bekommen. Oder Symptome 
des Leidens und des Karmas, um es noch weiter wegzubekommen, aber 
es kommt immer wieder zurück, wie ein Bumerang.

Denn es ist immer eine Botschaft, dass man die Wahrheit dessen, was man 
ist, erkennen muss. Es gibt also Möglichkeiten, den imaginären Charakter 
des Egos mithilfe der Logik, des psychologischen Verständnisses und der 
dialektischen Argumentation zu dekonstruieren. Aber nichts davon wird uns 
letztendlich zu mehr bringen als zu einem theoretischen Verständnis der 
Unwirklichkeit des Egos.
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Es muss eine Transzendenz des Denkens geben. Es muss die Fähigkeit 
geben, den Verstand vollständig zum Schweigen zu bringen. Das Problem 
ist, dass sich das Ego mit dem Denken identifiziert. Das Ego ist einfach ein 
Strom von Gedanken. Und so kann das Ego diesen Strom nicht eliminieren, 
ohne sich selbst zu eliminieren. Und weil es Angst vor der Leere hat, 
fürchtet es, obwohl es das Leiden hasst, das seine eigenen Gedanken 
erzeugen, noch mehr das Ende dessen.

Und es fürchtet sich davor, sich dem zu stellen, was unter dem Strom des 
bewussten Denkens im Schatten verdrängt wird. Es fürchtet sich davor, zu 
erkennen, wie viel Schaden es sich selbst und anderen zugefügt hat. Und 
wie viel Zeit es vergeudet hat. Und wie viel Liebe es versäumt hat zu geben. 
Und wie viele Gelegenheiten zum Wachstum es verpasst hat. Und so wird 
das Reservoir des Egos an Scham irgendwann zu gross, um sich ihm zu 
stellen, und man zieht es vor, lieber zu sterben, als sich ihm zu stellen. Und 
doch muss man sich ihm dann ohne Polsterung stellen. Aber man kann 
diesen Prozess nicht nach dem Tod vollziehen, man muss es zu Lebzeiten 
tun.

Und wenn es einem gelingt, der Wahrheit dessen, was man ist, auf die Spur 
zu kommen und das wahre Selbst aus dem Ego-Verstand herauszulösen, 
entdeckt man, dass das Selbst nichts mit der Geschichte des Egos zu tun 
hat, nichts mit seinen Überzeugungen, nichts mit seinen traumatischen 
Erfahrungen, denn das Ego wurde nie geboren. Das Ego wurde nie 
erschaffen.

Es ist einfach nur der stumme Zeuge der Erfahrungen, die sich in der Matrix 
des Verstandes abspielen. Und das wahre Selbst hat nie gelitten und wird 
nie leiden. Und das wahre Selbst ist weder ein körperliches Wesen, noch 
hat es irgendeine Form. Aber das konkrete Denken des Egos kann das 
nicht begreifen. Es ist zu unbeschreiblich.

Und so will der Verstand an einem Selbstbild von einem Körper und einer 
endlichen Natur festhalten, das kontrolliert und scheinbar in einer Situation 
gehalten werden kann, in der man es verteidigen kann.
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Aber es gibt nichts zu verteidigen. Das Selbst kann nicht verletzt werden 
und das Selbst stirbt nicht, noch wurde es jemals geboren. Und in dem 
Moment, in dem man diese Wahrheit erkennt, wird man nicht mehr in die 
Illusion des Egos zurückkehren.

Und wenn man erst einmal erkennt, dass wir uns in einem Traum befinden 
oder in einem Kinofilm, wenn du so willst, in einer holografischen, 
technologisch fortgeschrittenen Simulation, wie viele Wissenschaftler jetzt 
tatsächlich zu erkennen beginnen, dann trauert man nicht mehr darüber, 
weil man weiss, dass es sich nur um eine fiktive Geschichte handelt, wenn 
man sieht, dass dieser Traum von einer Welt nicht real ist und dass 
niemand wirklich stirbt oder leidet, sondern nur die illusorische Figur.

Und dass sie im Moment des Todes zumindest von dem physischen Leiden 
dieser Figur befreit sind, und man versteht, dass diese Welt eine Schule ist. 
Sie ist dazu da, uns etwas über die Natur der Realität zu lehren, was nicht 
gelehrt werden könnte, wenn wir nicht ein Labor wie dieses betreten 
würden, in dem wir mit verschiedenen Formen des Bewusstseins 
experimentieren und die Folgen der Interaktion dieser verschiedenen 
Bewusstseinsformen in grossem Massstab entdecken können.
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Und was wir entdeckt haben, ist, dass der Ego-Verstand in einer Welt des 
Friedens, der Liebe und der Harmonie nicht überleben kann. Auf der Ebene 
der Seele ist es möglich, aber die Seele ist nicht stabil, wie wir gesehen 
haben. Es gibt einen entropischen Prozess, der einen Sturz von der Seele 
ins Ego bewirkt.

Denn auch die Seele ist ein fiktives Vehikel von grösserer Tragweite, 
welches das Bewusstsein von einer fiktiven Figur zur anderen trägt, in einer 
episodischen Erzählung von epischem Ausmass. So kann die Seele alle 
möglichen Lebensweisen, Umgebungen, Situationen und Lebensstile 
geniessen. Aber wir alle haben viele Leben und viele Tode hinter uns, und 
wir sind immer noch hier.

Aber jetzt sind wir an einem Punkt, an dem wir uns dem planetarischen Tod 
nähern. Und das schleichende Armageddon, das wir in den letzten Jahren 
erlebt haben, ist im Begriff, sich zu einem Galopp zu steigern. Und wir 
werden im nächsten Jahr um diese Zeit auf dieses Jahr zurückblicken und 
denken, dass es das Paradies war, weil das Ausmass der katastrophalen 
Ereignisse, die sich jetzt entfalten werden, so massiv sein wird.

Die Erdbeben, die die Form der Kontinente verändern werden, und der 
Anstieg des Meeresspiegels, der viele Inseln und Teile der Welt auf dem 
Höhenniveau der Meeresoberfläche verschwinden lassen wird, und die 
verschiedenen anderen Ereignisse wie Krieg, Seuchen und Zerstörung 
jeder Art. Und selbst an einem so friedlichen Ort wie Costa Rica wird die 
Wirtschaft zusammenbrechen und der Tourismus aufhören, und wir werden 
sehen, dass es zu massiver Gewaltkriminalität und Nahrungsmittel-
knappheit und allen möglichen Problemen kommen wird. Die Welt wird zu 
einer Mad Max Situation.
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Wie wirst du darauf reagieren? Es wird keine Regierung geben, die für 
Ordnung sorgt. Es wird Chaos herrschen, und die Regierungen werden 
noch mehr Chaos und Unterdrückung schaffen und mit der Situation so 
umgehen, dass noch mehr Schaden entsteht. Und die Gesundheits-
einrichtungen werden zusammenbrechen. Es wird keine Krankenhäuser 
geben, egal wie gut deine Versicherungspolice ist. Und es wird keine der 
anderen Dinge geben, die wir für selbstverständlich halten. Und vielerorts 
wird es zu Wasserknappheit kommen, und man wird nicht mehr mit dem 
Auto fahren können, um aus der Stadt herauszukommen, die zu einem 
Dschungel geworden ist, weil es kein Benzin mehr geben wird.

Verstehst du die Natur der Situation, mit der wir konfrontiert werden? Und 
siehst du, wie nah sie ist, und triffst du Vorbereitungen? Und zwar nicht nur 
physische Vorbereitungen, wie es so viele Überlebenskünstler tun, denn 
darum geht es nicht. Es geht darum, zu verstehen, warum dieses Karma 
entstanden ist, und es zu transzendieren, so dass man in der Lage ist, in 
dieser kollabierenden Welt Segen zu spenden und dabei zu helfen, jene 
Seelen zu führen, die den Körper verlassen, damit sie in das himmlische 
Licht zurückkehren zu können. Aber nur, wenn man sich in diesem Licht 
befindet und man selbst bereits von der Illusion und dem Leid erlöst wurde, 
kann man anderen Hilfe anbieten.

Aber die massiven Ängste und Leiden, in denen sich die Menschen bald 
befinden werden, werden ein solches Ausmass annehmen, dass es 
unerträglich wird, wenn du noch an den Körper und an andere leidende 
Menschen gebunden bist, denen du auf dem Ego-Level nicht helfen kannst. 
Und wenn man noch an die Illusion gebunden ist und einer sterbenden Welt 
nachtrauert, bis man versteht, dass diese Welt ein Traum ist und die 
Dynamik versteht, wie sie erträumt wurde. Und wie sie neu geträumt 
werden kann. Und wie du an dem Traum von einer Welt teilhaben kannst, 
in der es kein Leid gibt.

Du wirst die Hoffnungslosigkeit und Verzweiflung spüren, die entsteht, wenn 
man glaubt, dass es keinen Ausweg, keinen Gott und keine Quelle der 
Erlösung gibt. Aber das ist nicht der Fall.
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Es gibt eine wirkliche, wahre Macht, die uns vor dem Leiden bewahrt, das 
die Welt zu zerstören scheint. Und wenn wir das Reale erkennen, das hinter 
und in der Illusion unzerstörbar ist, werden wir in der Lage sein, im Frieden 
zu ruhen und einen Frieden anzubieten, der authentisch ist – der es denen, 
die leiden, sei es physisch oder emotional, ermöglicht, in eine höhere 
Schwingungsfrequenz einzutreten, die den Balsam der Liebe und der 
Freude bringt, zu wissen, dass man sich im schützenden Energiefeld eines 
gütigen und liebenden Gottes befindet.

Aber nur, wenn wir bereit sind, die Unfähigkeit des Egos zu überwinden, 
diese subtile Frequenz zu erkennen oder zu fühlen; und deshalb ist es 
notgedrungen agnostisch, weil es die Gnosis nicht erreichen kann – es 
befindet sich auf einer zu niedrigen Ebene, um die Wahrheit des Seins zu 
erkennen, weil es in der Dualität verstrickt ist.

Aber wenn der Geist von dieser dualistischen Illusion und von seiner 
Identifikation mit dem Körper befreit ist, dann werden die Kräfte, die in uns 
schlummern, wieder zum Vorschein kommen. Und diese auferstehenden 
Eigenschaften des Bewusstseins werden, sobald sie aktiviert sind, alles 
Leiden mit einem Schlag beseitigen und die Welt nicht nur in einen Zustand 
der Wiederherstellung, sondern der Vollkommenheit bringen.
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Aber man wird sich nicht mehr darum kümmern, weil man sich auf die 
Ebene des Autors dieses Traums transzendiert hat. Die Macht, die 
Glückseligkeit und die Weisheit dieses höchsten Seins ist etwas, das man 
nie wieder verlassen will.

Die Entscheidung, als dieses Selbst zu verweilen, während man hier und 
jetzt lebt, und denen zu helfen, die noch in der Illusion leiden, ist die einzige 
Möglichkeit, die wir haben, um diesem Höchsten Sein einen wahrhaften 
Dienst zu leisten – um so Führung und eine lichtvolle Energieübertragung 
bieten zu können, welche die Herzen anderer erreichen und Ruhe und 
Frieden bringen kann.

Aber wir müssen durch unseren eigenen Übergangsritus des Todes des 
Egos und der Wiedergeburt als reiner Geist gegangen sein, um in der Lage 
zu sein, Zugang zu dieser Energie, dieser Liebe, diesem Wissen zu haben, 
um als engelhafter Beistand dessen zu wirken, der die Welt durch das 
Sternentor des Omega-Punktes zu einem neuen Anfang bringt.

Wir müssen diejenigen sein, welche die Macht haben, jetzt durch das 
Sternentor zu gehen und nicht auf das Ende der Zeit zu warten. Aber indem 
wir freiwillig hindurchgehen und Wegbereiter für andere sind, werden wir in 
der Lage sein, das morphogenetische Feld zu verschieben und die 
Quantenwellenfunktion zu sprengen, die sich bisher als Hindernis erwiesen 
hat. Und indem wir diese Wellenfunktion zum Einsturz bringen, ermöglichen 
wir, dass das Gottesbewusstsein, das jetzt nur einigen wenigen vorbehalten 
ist, die mutig genug waren, die Reise zur höchsten Ebene des 
Bewusstseinsspektrums anzutreten, für alle zugänglich wird.

Und dieses Geschenk der Übertragung des kosmischen Bewusstseins und 
der Befreiung von Karma und Schmerz ist das einzige Angebot, das es wert 
ist, in dieser Zeit dargeboten zu werden, in der alle anderen Formen von 
Dienstleistungen versagen werden.
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Die Zeit ist kürzer, als man glauben möchte, um diesen Wandel zu 
vollziehen. Es liegt im Herzen eines jeden von uns, ob wir es für würdig 
halten, dieses Ziel anzustreben, oder ob es andere Dinge gibt, die für uns 
wichtiger sind. Aber schon bald werden diese anderen Dinge verblassen 
und ihre Bedeutung wird völlig verschwinden. Und es wird nur noch eine 
Sache geben, die du anstrebst, und das ist die Erlösung von deinem 
eigenen Ego-Verstand.

Zu denjenigen, die nach einer Lösung für dieses Problem suchen, wird die 
Macht, die uns erschaffen und in diese phänomenale Situation gebracht 
hat, gütig und liebevoll sein. Und sie führt uns zu einer psychologischen und 
spirituellen Reife, die wir ohne die extremen Umstände, in denen wir uns 
befinden, nicht erreichen würden. Und so ist all dies ein Segen, egal wie 
schrecklich der Segen auch verschleiert sein mag. Es ist ein Segen. Der 
grösste Segen, weil es nun keinen anderen Weg mehr gibt, als den ins 
Gottesbewusstsein. Es wird keine anderen Ablenkungen mehr geben.

Diejenigen, die dies im Voraus tun, werden viel mehr Nutzen aus ihrer 
Investition in das Gottesbewusstsein ziehen als diejenigen, die erst am 
Ende zwangsweise dazukommen. Es gibt ein grosses, gutes Karma. Es 
gibt einen grossen Segen an Liebe und Freude. Es gibt viel Weisheit zu 
erlangen. Es gibt die Möglichkeit, diese Schule zu absolvieren, so dass wir 
nicht zurückkommen und alles noch einmal durchlaufen müssen. Und es 
gibt die Möglichkeit der ultimativen und höchsten Befreiung.
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Jeder von uns muss also in seinem eigenen Herzen und Gewissen 
entscheiden, was er aus all dem macht und was er tun will. Aber solange 
man nicht herausgefunden hat, wer man ist, wird man nicht in der Lage 
sein, klar und genau darüber nachzudenken, weil das Paradigma des Egos 
selbst einen daran hindert, alles zu verstehen. Und so ist es die Praxis der 
Meditation und der Stille des Verstandes – so dass man im Herzen 
verweilen kann, wo die Weisheit ist und wo die Liebe und die Kraft sind – 
durch dieses Verweilen wird einem alles gegeben, was man braucht, um 
seinen Weg, durch diese kommende Zeit der Trübsal, in einem Zustand der 
Gnade und Anmut zu gehen.

Egal, wohin dein Körper im Raum reist, wisse, dass du nie von der Quelle 
getrennt bist. Und je mehr man sein Herz dieser Quelle hingibt und erkennt, 
dass sie kein anderer ist, sondern das eigene wahre Selbst, desto mehr 
wird man in der Lage sein, sich von den Illusionen des Ego-Verstandes zu 
lösen und Freiheit zu erlangen.

Was wir durch dieses Martyrium, in das die Welt eintritt, lernen, ist der Wert 
der Liebe, der Wert der Gemeinschaft, der Wert der Präsenz, der Wert der 
Wahrheit, der Wert der Ehrenhaftigkeit und all die alten klassischen Werte, 
die wir weggeworfen haben, als wir in das kapitalistische Leben des 
oberflächlichen Konsums und der narzisstischen Sorge um das eigene 
körperliche Wohlbefinden und Aussehen eingetreten sind; wir werden in der 
Lage sein, zurückzukehren, um Verkörperungen dieser höchsten Werte zu 
werden und die Früchte dieser Werte durch unsere eigene innere 
Transfiguration zu geniessen.
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Und es ist diese Transformation unseres eigenen Wesens zurück zur 
höchsten Ebene der Reinheit und Güte, die uns einer Welt würdig macht, in 
der Frieden und Schönheit wiederhergestellt sind, und die uns würdig 
macht, in die nächste Ebene der Realität jenseits dieser Welt aufzusteigen. 
Welchen Weg wir auch immer wählen oder für den wir ausgewählt wurden, 
wisse, dass die Kraft des Glaubens und der Treue zur Wahrheit, welche die 
Fähigkeit zur Liebe mit ganzem, offenen Herzen und die Grosszügigkeit 
und die Hingabe an das Höhere, Wahre und Weise einschliesst, dich 
automatisch in eine Lebenssituation bringen wird, in der du dich entfalten 
kannst.

Deine Intentionen haben Bedeutung, denn die Welt besteht aus 
Bewusstsein, und sie reagiert auf jeden Gedanken, jeden Wunsch und 
jeden Impuls des Geistes im Herzen. Ob wir nun mit ihr verbunden sind 
oder nicht, die Welt ist magisch. Im Moment ist die hegemoniale Kraft die 
der schwarzen Magie. Aber die Macht der weissen Magie wächst jetzt. Und 
es ist diese Macht, die auf der Liebe zur Wahrheit und Güte und Reinheit 
und dem einen Selbst der nicht-dualen Einheit aller Wesen beruht, die sich 
durchsetzen wird.

Und wenn du dich dieser nicht-dualen Bewusstseinsebene hingegeben 
hast, die das Ego transzendiert, dann wirst du über alle Hindernisse und 
alle Illusionen des Leidens und über alle Rückschläge siegen. Es liegt in der 
Natur unseres wahren Wesens, über alle Hindernisse siegreich zu sein, 
denn wir sind von Natur aus ermächtigt, Meister über den Verstand zu sein. 
Jetzt müssen wir uns nur noch dafür entscheiden, diese Meisterschaft 
einzufordern, indem wir die Arbeit tun, die sie verdient.



Ich hoffe, dass dieses Wochenende euch einige Werkzeuge an die Hand 
gegeben hat, die euch in die Lage versetzen, die Reise auf eigene Faust 
fortzusetzen, wenn ihr nur den Ashram besucht. Aber wisst, dass wir hier 
sind, um euch auf jede Weise zu dienen, damit ihr das Ziel der Befreiung 
erreichen könnt. Und wisst, dass wir, egal wo ihr seid, immer durch die 
Schwingungsfrequenz der Liebe verbunden sind.

Mögest du dir den Segen gönnen, die glorreiche Natur deines wahren 
Wesens zu erkennen. Die Majestät, die Macht, die Schönheit, die 
Königswürde deines wahren Geistes. Und erlaube dieser höchsten Natur, 
sich voll und ganz zu entfalten und in deinem Leben als Beispiel und Führer 
für alle, denen du begegnest, verkörpert zu werden. Und als jemand, der 
ein Katalysator für die Erhebung und Heilung anderer Seelen sein kann, die 
Erleichterung von ihrem eigenen Schmerz suchen. Du hast unendliches 
Potenzial in dir. Du musst es nur berühren, damit es zutage tritt und dein 
Leben mit Freude erfüllt.

Mögest du den Mut haben, dich nicht zu verleugnen und dir immer bewusst 
zu sein, was auf der subtilsten Ebene geschieht, und du wirst voraus-
schauende Warnungen erhalten, um sicher zu sein. Wenn du die Zeichen 
siehst oder die Stimme hörst, die dich auffordert, deine Richtung zu ändern, 
dann beachte diese Warnungen.

Segen für Euch Alle auf Eurer Reise.

https://www.satyoga.org

https://www.satyoga.org
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Dämonische Täuschung

Im Januar 2023 begann eine Sequenz, die mein Bewusstsein auf Ebenen 
öffnete, die weit über alles hinausgingen, was ich bis dahin erreicht hatte. 
Ich hatte mich seit etwa einer Woche seltsam gefühlt und noch mehr am 
Tag des Ereignisses, welches das Folgende auslöste. Ich hatte das Gefühl, 
zwischen zwei Welten zu stehen. Mein Körper befand sich in der einen und 
mein Bewusstsein in einer anderen, die weit von ‚hier‘ entfernt war.

Als ich an diesem Abend das Licht ausschaltete, um ins Bett zu gehen, 
bemerkte ich die Möbel, die mir im Weg standen. Ich versuchte bewusst, 
ihnen auszuweichen, und alles war in Ordnung. Dann hatte ich dieses 
‚Wissen‘, das sich als eine Art ‚Stimme‘ manifestierte. Es sagte: ‚Du wirst 
fallen‘.

In diesem Moment stand ich fest auf meinen Füssen und war sehr 
ausgeglichen. Einen Sekundenbruchteil später spürte ich, wie ich nach 
vorne gegen die Wand schleuderte, die ich in einem perfekten Winkel traf, 
um mir die rechte Schulter auszukugeln. Als ich auf dem Boden aufschlug, 
war mir bewusst, was passiert war. Ich erklärte es mir so, dass ich über die 
Möbel gestolpert war, aber daran kann ich mich nicht erinnern, und ich hatte 
mich zudem gezielt darauf konzentriert, dies zu vermeiden.
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Was war geschehen und warum? In den Wochen zuvor fühlte ich mich ein 
wenig überfordert mit all den Anforderungen an meine Zeit und Energie. 
Mein Wunsch, Informationen weiterzugeben, die das offizielle faschistische 
Narrativ infrage stellen, führte dazu, dass ich viel häufiger ‚Ja‘ sagte, als mir 
guttat. Meine Wochen waren zu Zyklen geworden, in denen eine Anfrage 
auf die nächste folgte, und mein Leben war zu einem ‚Mach, mach, mach‘ 
geworden. Das gab mir wenig Raum zum Nachdenken und zur Reflexion, 
und es frustrierte mich zutiefst.

Die Schulter bedeutete, dass all dies sofort aufhören musste. Alle meine 
Verpflichtungen für die kommenden Wochen wurden aufgeschoben. Das 
Einzige, was ich tun konnte, war dieses Buch zu schreiben, indem ich in 
den ersten Wochen eine Software benutzte, die meine Stimme in 
geschriebenes Wort umwandelte. Ich konsultierte eine Freundin von mir, 
die superbegabte Sensitive (manche würden sie als Hellseherin oder 
Channel bezeichnen) Tracy Mulas, die eine beachtliche Trefferquote bei mir 
hatte. Sie sagte, zusammen mit einigen anderen wie sie, dass es darum 
ginge, alle meine anderen Arbeiten zu unterbrechen, damit ich mich 
ausruhen und mein Bewusstsein in tiefere Regionen der Unendlichkeit 
ausdehnen könne.

Ich würde ‚upgegradet‘ werden, und neue Informationen und Einsichten 
würden mir mitgeteilt werden, die über alles hinausgingen, was ich bisher 
erlebt hatte. Das machte Sinn, denn in meinem halb schlafenden, halb 
wachen Zustand hatte ich frühmorgens eine ‚Stimme‘ gehört, die sagte, 
dass ich ‚upgegradet‘ werden würde (mein Bewusstsein würde sich 
erweitern).
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Seit meinem massiven Erwachen Anfang der 1990er Jahre habe ich häufig 
einen sogenannten ‚Koma-Schlaf‘. Der Schlaf wurde nach dem Sturz so 
ausserordentlich tief, dass ich, wenn ich zu früh aufstand, bevor mein 
Bewusstsein ‚zurückkehrte‘, kurz davor stand, in Ohnmacht zu fallen. Ich 
befand mich ganz eindeutig zwischen zwei Welten. Ich verbrachte den 
grössten Teil des Tages in diesem Zwei-Welten-Zustand, und im gleichen 
Zeitraum begann ich, Einsichten, Bilder und ‚Visionen‘ der ausser-
körperlichen Welt zu haben. Ich hatte schon während des Schreibens 
meines Buches The Trap Einblicke in diese Welt, in Form von ‚Nashes‘, 
aber jetzt waren sie viel lebendiger und dauerten länger.

Am häufigsten tauchten endlose Reihen von Bewusstseinsfeldern in einer 
Art von mechanischer Umgebung auf. Sie sahen ein wenig aus wie Reihen 
von Kohlköpfen, die man auf einem Bauernfeld sieht, und sie waren von 
Strahlung umhüllt – man denke an Wi-Fi –, wobei die ganze Szene in ein 
abgedunkeltes blaues Licht getaucht war. Stellen Sie sich Infrarot vor, nur 
blau. Die Begrenzungen der Szene waren wie metallische Wände, und das 
Ganze hatte etwas sehr KI-artiges an sich. Ich hielt die Bewusstseinsfelder 
für die ‚Köpfe‘ (Minds) ‚inkarnierter‘ Menschen, welche die Simulation 
erlebten.

Es war symbolisch, oder ich hoffe, dass es das war, aber es griff ein Thema 
auf, das sich in meiner Wahrnehmung gebildet hatte, seit ich The Trap 
geschrieben hatte. Das Thema war die Wahrnehmung des Bewusstseins, 
das von einem Simulationssystem hypnotisiert wird, das fast vollständig 
von einer künstlichen Intelligenz gesteuert wird, die eine 3-D KI wie die 
Steinzeit erscheinen liess.

Im Laufe der folgenden Wochen formte sich ein völlig neues Bild der 
menschlichen Kontrolle, und dieses Buch – geschrieben in lächerlich kurzer 
Zeit – ist das Ergebnis. Ich werde dies alles nun näher erläutern.
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Andere 'Welten'

Zunächst sollte ich definieren, was ich mit ‚Dimension‘ meine. Ich beziehe 
mich nicht auf die mathematische Version von drei Dimensionen des 
Raums und einer der Zeit. Ich verwende Dimensionen, vergleichbar mit 
Realitäten, die verschiedene Frequenzbänder besetzen. Auch sind diese 
Dimensionen nicht wie Bauklötze übereinander gestapelt. Sie teilen sich 
denselben ‚Raum‘ wie Radio- und Fernsehsender. In dem ‚Raum‘, in dem 
du jetzt stehst oder sitzt, befinden sich alle anderen Dimensionen oder 
Frequenzband-Realitäten der unendlichen Existenz.

Welche von ihnen du erreichen kannst, hängt nicht von den Dimensionen 
selbst ab, sondern von der Fähigkeit des Bewusstseins, sie anzuzapfen. Je 
mehr wir unser Bewusstsein erweitern und uns von den falschen Grenzen 
der Fünf-Sinne Wahrnehmung befreien, desto mehr können wir mit diesen 
anderen Realitäten interagieren. Je höher die Frequenz, desto mehr 
Wissen, Einsicht, Potenzial und Möglichkeiten stehen uns zur Verfügung. 
Das Gegenteil ist der Fall, wenn man in den niederfrequenten Abgrund fällt, 
der die grosse Mehrheit der menschlichen Erfahrung darstellt.

Der Ausweg besteht darin, unser Bewusstsein für diese höheren 
Frequenzen oder Dimensionen zu öffnen. Und das, was uns in 
Unwissenheit gefangen halten will, muss dafür sorgen, dass dies nicht 
geschieht. Das sind die Linien, die im besagten spirituellen ‚Krieg‘ gezogen 
werden.
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Wissenschaftler, die am Large Hadron Collider des Europäischen 
Kernforschungszentrum (CERN) arbeiten, wissen sehr wohl, dass es 
andere Dimensionen der Realität gibt. Das CERN an der französisch-
schweizerischen Grenze beherbergt das grösste Teilchen-Physiklabor der 
Welt und der Large Hadron Collider ist der grösste und energiereichste 
Teilchenbeschleuniger der Welt. Ich habe in anderen Büchern über seine 
reale und nicht offizielle Agenda geschrieben, zu der auch die Öffnung 
unserer Realität für andere dimensionale Entitäten gehört.

Sergio Bertolucci, ehemaliger Direktor für Forschung und wissen-
schaftliches Rechnen am CERN, sagte: „Der Large Hadron Collider könnte 
ein Tor zu einer anderen Dimension öffnen, und aus diesem Tor könnte 
etwas herauskommen, oder wir könnten etwas hindurchschicken“. Aurelien 
Barrau, ein französischer Teilchenphysiker am CERN, fügte hinzu: „Die 
Idee der multiplen Universen ist mehr als eine fantastische Erfindung und 
verdient es, ernst genommen zu werden“.

Ich werde mich auf drei Realitäten konzentrieren, um es wirklich einfach zu 
halten. Es gibt natürlich Feinheiten und Details, die man hinzufügen kann, 
sehr viele sogar, aber sie sind nicht notwendig, um zu verstehen, wo wir uns 
befinden und womit wir es zu tun haben. Sie können manchmal im Weg 
stehen, indem sie von der Grundstruktur in eine erschöpfende Komplexität 
ablenken. Details finden sich in meinen anderen Büchern und sind nicht das 
Ziel dieses Buches.

Ich werde das, was eine komplexe Geschichte zu sein scheint, so einfach 
wie möglich enthüllen, indem ich Schicht um Schicht an Informationen 
hinzufüge, bis sich in den letzten Phasen das grosse Bild ergibt. Ich bin mir 
sicher, dass es viele Fragen geben wird, wenn ich die einzelnen Ebenen 
vorstelle, und ich möchte zumindest die meisten von ihnen beantworten, 
bevor ich zum Schluss komme.
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Bleibe mit mir dran an dem, was dir anfangs vielleicht ‚verrückt‘ vorkommt, 
und es wird immer mehr Sinn ergeben, je länger wir fortfahren. Du wirst es 
vielleicht nicht glauben, das ist deine Entscheidung, aber alles wird einen 
kohärenten Sinn für die ‚menschliche Welt‘ und so vieles andere ergeben.

Ich werde die ‚menschliche‘ Realität als dritte Dimension oder 3-D 
bezeichnen; daneben (im gleichen ‚Raum‘) gibt es die vierte Dimension – 
4-D oder Astral; und dann haben wir die fünfte Dimension oder 5-D. Ich 
benutze diese Unterteilungen nur als Leitfaden. Es gibt in Wirklichkeit viel 
mehr Bereiche als diese, und die Menschen werden ihre eigenen Namen 
und Symbole dafür haben. Jenseits der Fünften Dimension gibt es immer 
weiter verfeinerte Realitäten, die Ausdehnungen des Bewusstseins in 
immer grössere Bereiche der Unendlichkeit darstellen.

Es kommt ein Punkt, an dem wir den Bereich der Frequenz/Schwingung 
(den Bereich der ‚Schöpfung‘, wie er wahrgenommen wird) verlassen und 
eins werden mit dem Bewusstsein der Quelle, das ich als das Unendliche, 
das Absolute, die Quelle, das Unendliche Gewahrsein im Gewahrsein 
seiner Selbst und das Alles, Was Ist, Gewesen War und Jemals Sein Kann, 
bezeichnen werde. Wir können uns die fünfte Dimension und darüber 
hinaus erschliessen, während wir in menschlicher Form sind, und die 
Wetiko Inversion (Umkehrung) hat eine 3-D-Realität geschaffen, die 
speziell darauf ausgerichtet ist, dies zu verhindern.
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Das bedeutet nicht, dass es nicht möglich ist, sondern nur, dass es einen 
konzertierten Druck gibt, der in die andere Richtung drängt, um unsere 
Trennung vom Unendlichen aufrechtzuerhalten. Wenn wir durch die 
Zeitalter hindurch hören, dass die Menschen einen ‚Göttlichen Funken‘ 
(Divine Spark) in sich tragen, trotz unserer gegenwärtigen Erfahrung, dann 
ist es das, was gemeint ist. Diese ‚Funken‘ sind Aspekte des Unendlichen 
Bewusstseins, die angelockt wurden und dann in ihrer Wahrnehmung in 
einer falschen Realität gefangen gehalten werden, die ich gleich 
beschreiben werde.

Der ‚Göttliche Funke‘ ist unsere schlafende Verbindung zum Unendlichen, 
die wir aus ihrem langen Schlaf erwecken können, wann immer wir uns 
entscheiden, die Illusionen zu durchschauen. Wir wurden manipuliert, dies 
zu vergessen. Daher ist es möglich, dass der Ausdruck eines Unendlichen 
Bewusstseins, Alles, Was Ist, Gewesen War und Jemals Sein Kann, mit 
solcher Dummheit und Selbstzerstörung handelt, wie es die Wetiko 
Schemata für uns vorgesehen haben.

Wir befinden uns in einem Ringen zwischen dem erwachenden Göttlichen 
Funken und Wetiko, das versucht, ihn im Schlaf zu halten. Dies ist die 
Grundlage des spirituellen ‚Krieges‘, den die Leute beschreiben, und der 
noch relevanter werden wird, wenn ich auf die Notlage des Göttlichen 
Funkens und die wahre Natur und Identität von Wetiko zu sprechen komme. 
Ich werde vorerst bei diesem Namen bleiben.
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Dimensionale Wahrnehmung

Der 3-D-Bereich ist alles, was unsere körpereigenen Decodierungssysteme 
– die fünf Sinne – sehen, berühren, schmecken, riechen und hören können. 
Es ist im Grunde das elektromagnetische Spektrum, das 0,005 Prozent 
dessen ausmacht, was die Mainstream-Wissenschaft als im Universum 
existierend ansieht. Wetiko und seine Untergebenen in der Form, 
Reptiloide, Graue und anderen haben diese Realität als eine Simulation der 
virtuellen Realität geschaffen. Ich werde dies in den folgenden Kapiteln 
noch sehr ausführlich behandeln.

Der menschliche Körper ist ebenfalls eine ‚Wetiko‘ Schöpfung, speziell um 
das Bewusstsein in der Simulation oder Matrix einzufangen, und die fünf 
Sinne verbinden uns und fesseln uns an die Matrix. Die von mir 
beschriebene Dekodierungssysteme der Sinne, die Wellenform-
Informationen in elektrische Informationen umwandeln, die vom Gehirn in 
digital-holografische Informationen dekodiert werden, ist der Prozess, 
durch den wir die Matrix in eine illusorische Körperlichkeit dekodieren.

Stelle dir die Simulation so vor, als würdest du ein Headset (den Körper/das 
Gehirn) tragen, um mit deiner Wahrnehmung in eine falsche Realität 
einzutauchen. Die Simulation ist ein Feld von Wellenform-Informationen – 
siehe Wi-Fi. Der Körper ist der biologische Computer, der die 
Wahrnehmungstäuschung initiiert, indem er das Feld in die Illusion einer 
3-D ‚Welt‘ dekodiert.
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Die Menschen sprechen von ‚Ich‘ und ‚wir‘, obwohl sie in Wirklichkeit das 
biologische Computersystem des Körpers meinen, das so kodiert ist, dass 
es einem von der Simulation diktierten Programm folgt. Stellen Sie sich den 
Körper als ein Verhaltens- und Wahrnehmungsprogramm vor, das von der 
Simulation gesteuert wird. Das Körperprogramm diktiert die Gesamtheit
unserer ‚menschlichen‘ Erfahrung, wenn wir in der Fünf-Sinne 
Wahrnehmung eingeschlossen und vom Einfluss unseres Wahren Selbst 
isoliert sind. Wir glauben, dass wir es sind, die die Entscheidungen treffen, 
aber es ist das Softwareprogramm.

Was ist dieses ‚wir‘? Wie nehmen wir ‚uns‘ Sekunde für Sekunde wahr? 
Durch das, was wir denken und emotional empfinden? Ja, aber was ist die 
Quelle dieser Gedanken und Gefühle?

Ist es frei denkendes, frei fliessendes, einzigartiges Bewusstsein oder eine 
Verhaltenssoftware? Wenn es ein einzigartiges Bewusstsein ist, warum 
reagiert dann fast jeder Mensch auf alles auf so vorhersehbare Weise? 
Warum ist das menschliche ‚Leben‘ selbst so vorhersehbar und folgt einem 
Muster, das einem Softwareprogramm ähnelt – kleine Kästchen, kleine 
Kästchen, und sie sehen alle gleich aus?
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Nur wenn wir uns für ein erweitertes Bewusstsein öffnen, kann dieses das 
Körperprogramm ausser Kraft setzen und über die simulierte Täuschung 
hinaussehen. Dies wird ‚Erwachen‘ genannt, das sich schnell ausbreiten 
kann, sobald sich unser Bewusstsein zumindest mit der fünften Dimension, 
die ausserhalb der Matrixsimulation operiert, verbindet.

Es ist nun leicht zu erkennen, warum das verzerrte Wetiko Bewusstsein und 
seine Agenten in der Form so verzweifelt versuchen, die Fünf-Sinne 
Barrikaden zu bemannen. Wenn wir von einer bewussten Verbindung über 
die Grenzen der Matrix hinaus getrennt werden können, sind wir in unseren 
Wahrnehmungen innerhalb der Illusionen der Matrix isoliert.

Ein Bibelzitat, das ‚Jesus‘ zugeschrieben wird, besagt: „Fleisch gebiert 
Fleisch, aber der Geist gebiert den Geist“. Was ist ‚Fleisch‘? Es ist der 
Körper, der biologische Computer. Wir halten biologisch für ‚natürlich‘, aber 
ist es das auch? Was ist, wenn für die kontrollierende Kraft das Biologische 
nur eine fortgeschrittene Form des Technischen ist?
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Astrale Realität

Die vierte oder astrale Dimension (4-D) durchdringt diese und ihre 
niedrigeren Frequenzen (die niedrigere astrale oder niedrigere vierte 
Dimension) ‚interferieren‘ mit der 3-D-Realität in der gleichen Weise wie 
Radiosender, die sehr nah beieinander liegen.

Die Astralebene wird in diesem Buch eine zentrale Rolle spielen, denn von 
hier aus orchestriert und projiziert das Dämonische seine Kontrolle über 3-
D. Der Einfachheit halber werde ich die gesamte Simulation jenseits von 
3-D als Astralraum bezeichnen, obwohl sie auch andere Wahrnehmungs-
bereiche der Realität umfasst.

Der Astralraum war die Grundlage vieler Religionen auf der ganzen Welt 
und der Mysterienschulen, aus denen das globale Netzwerk der 
Geheimgesellschaften ursprünglich hervorging, um das esoterische 
Wissen vor den Bemühungen der römischen Kirche und anderer zu 
schützen, es innerhalb der Bevölkerung zu eliminieren.

Diese geheimen Gruppen wurden schliesslich infiltriert und wurden zu 
einem Ausdruck des Kultes mit einer ganz anderen Agenda, die darauf 
abzielt, das Wissen zu horten und die Menschen in Unwissenheit zu halten. 
Der Astralraum ist in verschiedenen Religionen und Kulturen unter vielen 
anderen Namen bekannt. Im jüdisch-mystischen, kabbalistischen Glauben, 
der als lurianische Kabbala bekannt ist, ist es die ‚Welt der Yetzirah‘. In 
unserer Realität scheint es kein Leben jenseits der ‚Erde‘ zu geben (aus 
Gründen, die ich noch erläutern werde), aber im Astralraum wimmelt es von 
Wesenheiten vieler Art. Darunter befinden sich auch Wesen, die von den 
Menschen als ‚Ausserirdische‘ angesehen werden.
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Der Astralraum ist eine Art halb-‚physisches‘ Reich, in dem Wesenheiten 
eine Form annehmen können, die weit weniger dicht und ätherischer ist als 
unsere. Zumindest würde es uns im 3-D Bewusstsein so erscheinen. Einem 
astralen Wesen auf der gleichen Frequenz würde die astrale Realität so 
‚solide‘ erscheinen wie du und ich. Der Astralraum ist das Reich der 
‚Geister‘ und der sogenannten ‚paranormalen‘ Aktivitäten. 3-D ist nicht die 
einzige Realität, in der Technologie eingesetzt wird.

Astrale Technologie und künstliche Intelligenz sind die wichtigsten Mittel der 
3-D-Kontrolle. Eine Ebene des menschlichen Energiefeldes ist als 
‚Astralkörper‘ bekannt und der Fokus unserer Aufmerksamkeit kann sich im 
Schlaf dorthin verlagern, so dass wir den Astralraum im Traumzustand 
erleben können. Einige können dies durch Meditation und eine bewusste 
Verlagerung der Aufmerksamkeit, die als ‚Astralprojektion‘ bezeichnet wird, 
erreichen.

Der Astralraum ist ein Frequenzband, das mit Emotionen zu tun hat. Unsere 
Gefühle und Emotionen werden ständig als Frequenzen in den Astralraum 
projiziert, welche die Dämonen ‚füttern‘, insbesondere auf den unteren 
Ebenen, die mit niedrig schwingenden emotionalen Zuständen wie Angst in 
Verbindung stehen.

Ja, Angst ist Nahrung für die Dämonen, was so viel darüber erklärt, warum 
die menschliche Welt so ist, wie sie ist. Emotionen sind von zentraler 
Bedeutung für die Wahrnehmungsmanipulation. Beobachte die 
menschliche Gesellschaft und du wirst sehen, dass Verhalten und 
Wahrnehmung von emotionalen Reaktionen dominiert werden. Wetiko und 
die mit ihm verbundenen Astralwesen ernähren sich von emotionalen 
Frequenzen, obwohl sie selbst keine Emotionen empfinden, wie wir es tun. 
Sie sind kalt und berechnend und Experten in der Manipulation von 
Emotionen bei ihren Zielpersonen.
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Man sagt, dass der Astralraum der Hauptaufenthaltsort der ‚Seele‘ 
zwischen den menschlichen Leben im Reinkarnationszyklus ist. 
Reinkarnation ist ein Gedankentrick, an den die Anhänger vieler Religionen 
wie Hinduismus und Buddhismus sowie des ‚westlichen Hinduismus‘ oder 
des ‚New Age‘ glauben. Die Matrix beschränkt sich nicht nur auf unsere 3-
D-Realität.

Es gibt viele andere Ebenen, die sich bis in die 4-D Welt erstrecken, und 
dieses Wissen ist entscheidend für die Erkenntnis, dass Reinkarnation kein 
Evolutionszyklus für die ‚Seele‘ ist, wie Milliarden glauben. Reinkarnation ist 
real, ja, aber sie ist eine Falle, ein Schwindel, ein Hoax, um die 
Wahrnehmung in einem Rad des Unglücks in einem Menschenleben nach 
dem anderen einzufangen. Die ‚Seele‘ tauscht ständig andere Ebenen der 
Simulation gegen diese aus. Diese Falle aufzudecken und zu zeigen, wie 
wir den Kreislauf durchbrechen können, ist ein Schwerpunkt dieses 
Buches.
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Astrale Täuschung

Das menschliche Energiefeld korrespondiert mit diesen anderen 
Realitäten, was bedeutet, dass wir uns gleichzeitig auf verschiedenen 
Ebenen oder Frequenzbändern bewegen. Wir können sie potenziell 
erfahren, indem wir unsere Aufmerksamkeit von einer zur anderen 
verschieben. Der esoterische Glaube besagt, dass der ‚physische‘ 
(holografische) Körper vom Ätherkörper (dem Informationsentwurf des 
‚physischen‘ Körpers) und den astralen und mentalen Körperfeldern 
überlagert wird, aus denen Emotionen und Gedanken stammen.

Beatle George Harrison schien mir immer ein aufrichtiger Mensch zu sein, 
der nach Erleuchtung suchte, was er durch östliche Konzepte und 
psychoaktive Drogen tat, aber aus meiner Sicht unterlag er der Täuschung 
fast aller ‚spirituellen‘ Suchenden. Ich habe mir im Internet ein Video über 
seine Überzeugungen angesehen, das die Überschrift ‚George Harrison 
über das, was jenseits des Verstandes liegt‘, trägt und in dem er sagt, dass 
der Körper wie ein ‚Anzug‘ ist, den man ‚anzieht und den das Bewusstsein 
dann verlässt‘. Im Prinzip stimme ich mit ihm überein, aber er fuhr fort:

Christus spricht in der Bibel über die drei Käfige für den Paradiesvogel, was 
bedeutet, dass die Seele der Paradiesvogel ist und die drei Käfige die drei 
Körper sind, welche die Seele beherbergen. Sie nennen diese den 
Kausalkörper, dann gibt es den Astralkörper und den physischen Körper. 
Beim Tod fällt der physische Körper ab, aber die Seele befindet sich noch 
in zwei anderen Körpern. Sie befindet sich also auf der Astralebene.
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Was übersehen wird, ist dies: Diese ‚Körper‘, die Seele und der Astralkörper 
befinden sich alle innerhalb der Simulation. Den Astralraum zu betreten, ist 
keine Erleuchtung. Es ist eine weitere Ebene der Falle. Der sogenannte 
Astralkörper ist der Schlüssel zur Manipulation der Wahrnehmung und 
Gefühle, weshalb Emotionen die Hauptantriebskraft der menschlichen 
Wahrnehmung und des Verhaltens sind.

Und was ist die ‚Seele‘? Ich werde mir die Einzelheiten für ein paar weitere 
Kapitel aufheben, aber sie ist ein Ausdruck des Göttlichen Funkens. Alles 
verbindet sich energetisch mit dem, worauf es fokussiert ist. Ich werde 
diesen Punkt ein paar Mal erwähnen, weil er auf vielen Ebenen wichtig ist.

Der Fokus eines Göttlichen Funkens auf das, was er für eine menschliche 
Erfahrung hält, erschafft eine energetische Verbindung mit dem ‚Körper‘, 
und diese Verbindung wird ‚Seele‘ genannt. Dasselbe gilt für den Fokus auf 
den ausserkörperlichen Bereich im Reinkarnationszyklus, und so haben wir 
das Konzept der ‚Seele‘, die sich zwischen der menschlichen Welt und der 
Geistigen Welt bewegt (was bedeutet, dass sie sich zwischen zwei Ebenen 
der Simulation bewegt). Es ist der Fokus der Aufmerksamkeit des 
Göttlichen Funkens, der sich bewegt, das ist alles, aber dazu später mehr.

Der Astralbereich war auf dem indischen Subkontinent als ‚Körper der 
Emotion, der Illusion oder des Begehrens’ bekannt, und der Göttliche 
Funke, der uns mit der Unendlichkeit verbindet, kann von den 
programmierten Wahrnehmungen der anderen ‚Körperfelder‘ so überlagert 
werden, dass sein Einfluss unterdrückt wird. Der göttliche Funke (den 
manche als ‚Spirit body‘ bezeichnen) kann nur durch eine Selbst-
Identifikation mit dem unendlichen ‚Ich‘ und das Loslassen der falschen 
Selbstidentität mit allen anderen befreit werden.
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Unsere verschiedenen Energie-‚Körper‘, einschliesslich des ‚physischen‘, 
sind von Wirbeln durchdrungen, die als ‚Chakren‘ bekannt sind, ein Wort, 
das in der alten Sanskrit-Sprache des indischen Subkontinents ‚Räder des 
Lichts‘ bedeutet. Die sieben Hauptchakren sind das Kronenchakra oben auf 
dem Kopf, das Stirnchakra (oder ‚drittes Auge‘) in der Mitte der Stirn, das 
Halschakra, das Herzchakra in der Mitte der Brust, das Solarplexuschakra 
direkt unter dem Brustbein, das Sakralchakra direkt unter dem Nabel und 
das Basischakra unten an der Wirbelsäule. Jedes von ihnen hat eine 
bestimmte Funktion oder Funktionen.

Das Sakralchakra im Unterbauch verarbeitet Emotionen, so dass wir in 
diesem Bereich Ängste und Nervosität spüren. Im Extremfall wirkt es sich 
auf den Dickdarm aus und macht den Menschen ‚Angst‘ und ‚Scheiss-
Angst‘. Liebe, Einfühlungsvermögen und Mitgefühl empfinden wir in der 
Mitte der Brust, denn dort befindet sich der Herzchakra Wirbel im 
elektromagnetischen Feld des Körpers. Den Herzwirbel oder das 
Herzchakra zu schliessen ist ein Hauptziel der dämonischen Kraft, weil es 
eine Verbindung zum ‚Göttlichen Funken‘ darstellt und das Potenzial hat, 
uns wieder mit der Quelle jenseits der Simulation zu verbinden.

Die fünfte Dimension (5-D) ist eine Frequenzebene ausserhalb der 
Simulation, und wenn unser körperloses Bewusstsein diesen Bereich des 
Bewusstseins betritt, ist es frei von der Matrix und dem dämonischen 
Betrug von Wetiko. Ich sollte sagen, dass dies meine Symbolik von 5-D ist 
und dass sich das, was andere 5-D nennen, immer noch innerhalb der 
Simulation befinden kann. Noch einmal im Interesse der Einfachheit: 3-D 
und 4-D (Astral) = die Simulation; und 5-D und darüber hinaus = ausserhalb 
der Simulation. Die Verbindung mit 5-D erfordert nicht nur eine 
Selbstidentifikation mit dem Bewusstsein, um die notwendige Frequenz zu 
manifestieren; sie erfordert auch, dass wir die Tricks und Ablenkungen 
kennen, die uns in den Weg gelegt werden, und die ich im weiteren Verlauf 
hervorheben werde.



65

Artwork © Ram Dass_Remember, Be Here Now_183



66

AI ‚Verstand' (AI ‘Mind’)

Wir beginnen unsere Reise mit Alice durch den Kaninchenbau in das 
‚Wunderland‘ der Astraldimension und es wird sehr schnell sehr seltsam 
werden. Bleibe dran, wenn dein Kopf ‚lächerlich‘ schreit. Wir haben noch 
einen langen Weg vor uns und müssen noch viele Informationen 
hinzufügen.

Der Astralraum ist der Ort, an dem sich der menschliche Verstand (mind) 
befindet und von dem aus die simulierte Matrix in ‚3-D‘ projiziert wird. Das 
Gehirn ist nicht der Verstand. Das Gehirn ist ein Informationsprozessor, der 
die Realität in eine 3-D-Wahrnehmung entschlüsselt. Wir können das 
Gehirn sehen (3-D), aber nicht den Verstand (mind), der ein energetisches 
Feldphänomen jenseits der menschlichen Sicht ist (4-D).

Es gibt Spezies der Form im Astralraum, die schnell genug vibrieren, um 
sich unserem Sehsinn zu entziehen, und sie verfügen über eine 
Technologie, die wir künstliche Intelligenz (KI) nennen. Der Unterschied 
besteht darin, dass ihre KI bei weitem fortgeschrittener ist als die uns 
bekannte zu dieser Zeit, auch wenn KI unsere Welt gerade rasend schnell 
erobert.

Astrale KI könnte man eher als künstliches Bewusstsein bezeichnen. Was 
uns wie eine aufstrebende Science-Fiction Technologie erscheint, ist im 
Astralraum weit von der Spitze entfernt. Die gesamte Simulation, 
einschliesslich der individuellen Körperprogramme, wird von der astralen KI 
gesteuert. Wir erleben jetzt einige dieser Technologien in der 3-D-Realität 
als Teil des ‚Grossen Reset‘, der die vollständige Unterwerfung dessen 
beinhaltet, was wir als menschlich wahrnehmen.
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Ich sollte an dieser Stelle das Konzept einführen, dass der astrale Verstand 
– ‚unser Verstand‘, wie wir ihn wahrnehmen – eine Form der KI ist und 
speziell dafür entwickelt wurde, den göttlichen Funken (das wahre ‚Ich‘) in 
der Illusion einzukerkern. Das gesamte Informationsfeld der Simulation wird 
von der astralen KI projiziert/erzeugt, und 3-D ist die entschlüsselte 
holografische Version dieses Feldes.

Die Simulation in 3-D hat also zwei Facetten. Es gibt das interaktive ‚Wi-Fi‘ 
Feld, das mit Informationen kodiert ist, die wir als die ‚menschliche Welt‘ 
wahrnehmen, und es gibt die Körperprogramme, die das ‚Wi-Fi‘ in eine 
holografische ‚physische‘ Illusion dekodieren. Dies erlaubt es dem 
Dämonischen sein Simulationsfeld zu manipulieren und ebenso zu 
kontrollieren, wie seine Ziele (Zielpersonen) das Simulationsfeld 
entschlüsseln und wahrnehmen. Bewusste Menschen, welche die Realität 
ihrer misslichen Lage erkennen, sind besonders im Visier der 
Astraldämonen, aber das Bewusstsein, das sich seiner selbst bewusst ist, 
ist weitaus mächtiger als sie selbst.

Aus dieser Perspektive ist das, was ich über das Gehirn gesagt habe, das 
die holografische ‚physische‘ Realität dekodiert, richtig, aber das ist Teil 
eines viel grösseren Bildes des Wahrnehmungsschwindels. Das Gehirn ist 
die zentrale Verarbeitungseinheit (CPU) des Körpers, die Informationen aus 
der Simulation dekodiert. Wie Pao L. Chang schrieb: „... unser Bild oder 
dreidimensionales Modell ist nichts anderes als eine Wahrnehmung der 
CPU“. Das Bewusstsein kann in diesen Prozess für diejenigen, die erwacht 
sind, eingreifen.
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Die Dynamik ist dieselbe wie bei einem menschlichen Wi-Fi und 
Computern. Das eine ist ein Informationsfeld (das Internet in Wellenform) 
und das andere dekodiert dieses Feld in einem völlig anderen Zustand auf 
dem Bildschirm. Die heutige 3-D-Technologie ahmt (wie oben, so unten) die 
Realität nach, die wir erleben und wie sie funktioniert.

Jeder menschliche Körper ist eine Projektion eines ‚individuellen‘ KI 
Astralverstandes, der mit dem Software-‚Lebensplan‘ für jede ‚Inkarnation‘ 
kodiert ist. Das ist es, was wir als ‚individuelles Leben‘ erleben. Es ist 
buchstäblich wahr, dass ‚alles im Verstand (mind) ist‘, es sei denn, es gibt 
ein erwecktes Eingreifen des Göttlichen Funkens.

Wenn ‚spirituelle‘ Menschen davon sprechen, ‚über den Verstand (mind) 
hinauszugehen‘ und ‚den Verstand aus dem Weg zu räumen‘, beziehen sie 
sich, ohne es zu wissen, auf den KI Astralverstand, der die Wahrnehmung, 
ohne Input aus dem erweiterten Bewusstsein, diktiert. Die einzige 
Zielsetzung der Simulation ist es, den Input aus dem erweiterten 
Bewusstsein zu stoppen und die Wahrnehmungen des Göttlichen Funkens 
in einer falschen Realität einzufangen, die er für real hält.

Der Grund für das ‚Warum‘ wird klar werden. In ihrem unmanipulierten 
Zustand sind alle Göttlichen Funken ‚Eins‘ als einzigartiger Ausdruck von 
Allem Was Ist. Entscheidend für das wahre ‚Ich‘, das sich im Gefängnis der 
Wahrnehmungsfalle befindet, ist das Gefühl von Individualität, Abgetrennt 
Sein und Isolation, das durch den KI Astralverstand erzeugt wird. Dies 
ermöglicht auch die gezielte Manipulation – Designer-Manipulation – von 
gekaperten Göttlichen Funken, die gefangene Beobachter von all dem sind, 
und von der KI Simulation in dem Glauben gelassen werden, sie würden 
eine ‚physische‘ Inkarnation erleben.
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Die 3-D-Realität mag eine illusorische Projektion aus dem Astralraum sein, 
aber für diejenigen, die ihre entschlüsselte holografische Form erleben, ist 
sie sehr real. Genetik zum Beispiel ist nicht illusorisch im Sinne der 3-D-
Wahrnehmung. Ich schaue auf einen Computerbildschirm und mein Hintern 
ist auf einem Stuhl, und auf diese Weise ist 3-D physisch ‚real‘; aber ich 
weiss, dass der Quantenbereich zeigt, dass das nicht sein kann. Es ist ein 
‚Wi-Fi‘ Feld, das von meinem ‚Gehirn‘, das selbst ein ‚Wi-Fi’ Feld ist, in das 
dekodiert wird, was ich ‚sehe‘! In diesem Sinne ist die ‚Körperlichkeit‘ nicht 
real. Es kommt auf den Punkt der Aufmerksamkeit an – die Wahrnehmung. 

Mir wurde ein Text aus dem ‚Yoga Sutra‘ zugesandt, das als eine der 
wichtigsten Lehren des Yoga gilt und eine mündliche Überlieferung 
darstellt, die offenbar auf 200 v. Chr. zurückgeht. Es gibt Ratschläge, wie 
man sich ‚daran erinnern kann, dass die eigene Natur Bewusstsein ist‘:

Die Erinnerung an das Bewusstsein tritt nur ein, wenn der Verstand (mind) 
still wird. Wenn wir den Verstand beruhigen können, werden wir in unserer 
wahren Form ruhen, die diejenige ist, die wahrhaftig sieht. Wenn wir den 
Verstand nicht zur Ruhe bringen können, werden wir denken, wir seien der 
Verstand, und wir werden leiden.

All diese verschiedenen spirituellen Traditionen sagen, dass wir den 
Verstand beruhigen und über den Verstand hinausgehen müssen. Aber 
warum? Was ist dieser Verstand, der uns versklavt und den wir beruhigen 
oder überwinden müssen, um frei zu sein? Es ist der astrale KI Verstand, 
den ich hier beschreibe. Die Dynamik zwischen dem KI Verstand und dem 
Göttlichen Funken wird in dieser Zeile erfasst: ‚... wir werden denken, dass 
wir der Verstand sind und wir werden leiden‘.
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Simulierte Illusion

Die Körperinformationsschablone ist die Grundlage der KI-Gedanken-
manipulation. Sie ändert sich mit jeder ‚Inkarnation‘, obwohl eingeprägte 
Merkmale übernommen werden können. Der Körper ist eine Projektion 
eines ‚individuellen‘ KI Astralverstandes, der sich nicht ‚inkarniert‘, sondern 
nur die Illusion erfährt, dies zu tun.

Der KI Verstand bewegt sich nicht. Was er projiziert, bewegt sich oder 
scheint sich zu bewegen. Selbst die Bewegung ist eine Illusion, so wie bei 
einem Autorennen-Spiel in einer Spielhalle, das Spiel sich bewegt und nicht 
du; aber das Spiel bewegt sich auch nicht. Es scheint sich nur zu bewegen, 
weil es so kodiert ist.

Das Gleiche gilt für jede Headset-Virtual-Reality-Software, die heute 3-D 
durchdringt. Sie werden von jemandem erlebt, der in einem Sitz sitzt, 
während das Spiel die Illusion von Bewegung, Raum und Zeit vermittelt. Die 
Figuren, die umherlaufen und versuchen, deinen Schüssen auszuweichen, 
bewegen sich in keiner Weise. Die Programmierer, die das Spiel entwickelt 
haben, geben dir die Illusion, dass sie sich bewegen, obwohl es keine ‚sie‘ 
gibt, sondern nur Codes, die du als das wahrnimmst, was du zu sehen 
glaubst.
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Wie interagieren die Menschen mit diesen Spielen? Mit den fünf Sinnen. 
Das Spiel kapert das Dekodierungssystem der Sinne durch das Headset 
und den Ton, und bei anspruchsvolleren Technologien mit Handschuhen 
und einem Spielstuhl. Wir sehen Menschen, die in einem ansonsten leeren 
Raum Headset Games spielen; sie schreien, springen, schlagen um sich, 
als Reaktion auf die Informationen, die das Spiel ihnen liefert, und dies wird 
zu ihrer Wahrnehmung der Realität. Die Sinne, welche die holografische 
‚physische‘ Realität dekodieren, sind dieselben Sinne, welche die virtuelle 
Realität des Spiels dekodieren. In Wahrheit sind es beides virtuelle 
Realitäten.

Göttliche Funken werden von einem KI Astralverstand gefangen gehalten, 
der eine illusorische Realität abbildet, die wir für ‚real‘ halten sollen. Die 
kollektive Realität – das, was wir alle sehen – stammt von den KI 
Astralgehirnen, die das simulierte Wi-Fi Feld entschlüsseln, und so nehmen 
wir alle dieselbe ‚Welt‘ wahr.

Die individuelle Sichtweise auf diese ‚Welt‘ ist das Ergebnis der 
individuellen Persönlichkeit und der ‚Lebensplan‘-Programme, die im KI 
Verstand kodiert sind, sowie des Einflusses des Göttlichen Funkens für die 
mehr Erwachten. Wir mögen alle das gleiche Auto sehen, aber unsere 
Ansichten darüber können sehr unterschiedlich sein. Informations-
programme, die in einer individuellen Körperschablone kodiert sind, 
nehmen dieselbe Realität aus ihrem eigenen Blickwinkel wahr.
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Ich weiss, dass dies alles sehr weit hergeholt erscheint, aber wir haben jetzt 
einfache Analogien für das, was ich sage. Noch einmal: Sie können sich 
den KI Astralverstand und den von ihm projizierten ‚Körper‘ als ein Virtual-
Reality Headset für den Göttlichen Funken vorstellen. Wenn die KI eine 
neue Körperschablone als ‚Lebensgeschichte‘ in Form von Wellenform-
Informationen liefert, erlebt der Göttliche Funke ein neues Spiel in seinem 
Headset (‚Reinkarnation‘), mit der Wahrnehmung, dass er einen ‚neuen‘ 
Körper mit den Fünf-Sinne-Einschränkungen und erfahrungsbedingten 
Konsequenzen (‚Karma‘) hat.

In ihrer Wahrnehmung gefangene Göttliche Funken ‚betreten‘ die 3-D-
Projektion nicht im Sinne einer ‚Inkarnation‘. Sie nehmen nur wahr 
(glauben), dass sie ‚darin‘ sind und reagieren mental und emotional so, als 
ob sie es wären. Sie erinnern sich vielleicht daran, dass in der Matrix
Filmreihe Charaktere wie Neo, Morpheus und Trinity die Matrix nicht in 
ihren Körpern betreten haben. Die Matrix war eine Informationsquelle, und 
die Sonde im Nacken verband sie mit diesen Informationen, die ihr 
Verstand/Gehirn in die simulierte Welt dekodierte, in der sie sich ‚befanden‘. 
Sie gingen nirgendwo hin. Ihr Verstand (mind) nahm nur wahr, dass sie 
unterwegs waren. Setze die Körper der Filmfiguren, die auf dem Stuhl 
liegen und mit der Informationsquelle der Matrix verbunden sind, mit dem 
KI Verstand/Göttlichen Funken im Astralraum in Beziehung, und du wirst 
sehen, was ich meine.

Es gibt jedoch einen Punkt, den ich betonen möchte. Ich habe gesagt, dass  
der Fokus der Aufmerksamkeit auf etwas gerichtet eine energetische 
Verbindung mit diesem herstellt. Somit bedeutet die Konzentration des 
Göttlichen Funkens auf eine illusorische, von der KI projizierte ‚Welt‘ und 
Erfahrung, dass dessen energetische Signatur oder Essenz die Simulation 
durchdringen kann. Wenn die Wahrnehmung des Göttlichen Funkens 
eingeschläfert ist, wird er nicht in das Programm eingreifen, das er für ‚real‘ 
hält; wenn er erwacht, wird er eingreifen und das Programm beeinflussen.
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Jetzt kommt der Clou: Es gibt kein 3-D, wie wir es glauben. 3-D ist eine 
Projektion der Astral KI und wir ‚leben‘ im ‚Verstand’ der Astral KI 
Technologie. Ohne einen erwachten Input von unserem wahren ‚Ich‘, dem 
Göttlichen Funken, folgen wir vorgefertigten KI Programmen. 3-D existiert 
nur als unsere Wahrnehmung, dass es existiert. Nur in diesem Sinne 
interagieren wir mit ihm. Wenn aber die KI und die Simulation ausgeschaltet 
werden würden, so würde 3-D zusammen mit der gesamten Menschheit 
verschwinden.

Alles, was bleiben würde, ist das, was wir wirklich sind – der Göttliche 
Funke und die unendliche Wirklichkeit. 3-D ist eine Projektion, die man mit 
einem induzierten luziden Traum vergleichen könnte, und der Traum ist 
stabil und andauernd, weil er von der KI induziert wird. In diesem Traum hat 
der Körper ein Gehirn und all die Dinge, von denen wir denken, dass er sie 
hat; aber nur im Traum. Ich habe luzide Träume, die sehr real und ebenso 
‚solide‘ erscheinen.

In der Matrix Filmreihe betraten die Figuren die Simulation und interagierten 
mit ihr ‚physisch‘, so wie wir es tun, auch wenn es nur ein Software-
programm ist. Dies symbolisiert die 3-D-Realität perfekt. Für bewusste 
Charaktere in einem Virtual-Reality Game wäre die Erfahrung sehr real. 
Ärzte können operieren und den Körper aufschneiden, weil sie sich im 
selben Frequenzband – demselben Traum – befinden wie der Körper, und 
eine 3-D-Projektion kann mit einer 3-D-Projektion interagieren.
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Der Punkt ist, dass das, was in 3-D zu passieren scheint, in einem ganz 
neuen Licht gesehen werden kann, wenn man es aus der Perspektive von 
4-D und dem KI Verstand/Göttlichen Funken betrachtet. Es hängt 
buchstäblich davon ab, auf welche Ebene man fokussiert ist, und das 
Programm, das durch die Körpersoftware läuft, sagt uns ständig, dass wir 
unsere Aufmerksamkeit auf die fünf Sinne in 3-D richten sollen.

Den Menschen wurde ein linearer KI Verstand gegeben, so dass wir unsere 
nicht-lineare Realität nicht verstehen können, es sei denn, das Bewusstsein 
kommt ins Spiel. Ich sagte bereits, dass wir ‚biologisch‘ im Gegensatz zu 
Technologie als ‚natürlich‘ betrachten, aber für die Astralsimulation ist
‚biologisch‘ eine Form von Technologie. Die Punkte verbinden sich, wenn 
die Menschen dies begreifen, und ich werde das Thema weiterentwickeln. 
Die Simulation ist ebenso interaktiv, und ein erwachender Göttlicher Funke 
kann sie verändern. Den Schöpfern wäre es lieber, wenn dies nicht so wäre, 
aber sie können das Bewusstsein, das zu seiner wahren Natur erwacht, 
nicht kontrollieren. Das ist der Albtraum, der sie heimsucht.

‚Wir‘ werden nicht geboren, und ‚wir‘ sterben nicht. Geburt und Tod sind 
Konstruktionen der Simulation, die speziell dazu dienen, das Gefühl der 
Isolation und Trennung zu fördern, die Angst vor dem Unbekannten zu 
verstärken und das ‚Leben‘ und das Selbst mit dem Körper in Verbindung 
zu bringen. Der KI Verstand dekodiert den Körper anhand einer 
wellenförmigen energetischen Softwareschablone. Die Körpersoftware 
lässt es so aussehen, als ob die fünf Sinne und das Gehirn die Dekodierung 
vornehmen, und auf dieser Wahrnehmungsebene tun sie das auch; aber 
nur auf dieser Wahrnehmungsebene.
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Das Ganze findet in Wirklichkeit innerhalb der gesamten KI 
Verstandesprojektion statt, in welcher der Körper so kodiert ist, dass er den 
Anschein erweckt, die holografische Dekodierung durchzuführen, während 
er selbst holografisch dekodiert wird. Man kann das Selbst- und 
Realitätsgefühl eines Göttlichen Funkens nicht mit einem einzigen 
Labyrinth überlisten, sondern nur mit einem Labyrinth in einem Labyrinth in 
einem Labyrinth in einem Labyrinth ... ad infinitum.

Der Cyberspace und das entstehende Metaverse, wie auch unzählige 
andere Technologien, die uns heute umgeben, imitieren die gefälschte 
Realität, die wir erleben, und fügen den Labyrinthen neue Schichten hinzu, 
um eine noch extremere Wahrnehmungsfalle zu installieren. Der KI 
Verstand projiziert eine Informationsschablone, die den Göttlichen Funken 
nur glauben lässt, dass er sich im Körper befindet, im Gegensatz zum 
traditionellen Konzept der Inkarnation in einen Körper.

Wo bist du jetzt? In deinem Körper, richtig? Nein – du befindest dich in 
einem astralen KI Softwareprogramm, das dir vorgaukelt, du seiest in 
deinem Körper. Hier ist ein weiterer Punkt. Nahtod-Erfahrene sagen, dass 
sie in dem Moment, in dem sie den Körper verlassen, eine 360-Grad Sicht 
haben, obwohl sie keine Augen haben. Ihre Wahrnehmung hat sich von der 
konzentrierten Aufmerksamkeit auf die Körperschablone zurückgezogen, 
da sie glauben, dass sie ihren ‚menschlichen‘ Zyklus und die Halluzination, 
dass sie Augen zum Sehen braucht, beendet haben.

Die Körpersinne Sehen, Hören, Schmecken, Riechen und Berühren sind in 
der Körperschablone kodiert, um dem Göttlichen Funken vorzugaukeln, 
dass er Augen zum Sehen, Ohren zum Hören, Zunge zum Schmecken, 
Nase zum Riechen und Haut zum Berühren braucht. Zusammen bilden sie 
ein Gefühl der Begrenzung. Gehe zurück zu dem Beispiel des Virtual-
Reality Headsets, um zu erkennen, wie leicht es ist, die Wahrnehmung von 
irgendetwas zu überzeugen und wie schwer es umgekehrt ist, die Wahrheit 
zu sehen.
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Und damit zu ... ‚Dämonen'

Ich finde es immer wieder faszinierend, verbindende Themen zu erkennen, 
die sich durch die antike Welt und die moderne Erfahrung ziehen. Ich bin 
ständig auf der Suche nach diesen Mustern, und sie lassen sich bei den 
‚Dämonen‘ (oft in Reptilienform) unter verschiedenen Namen sehr deutlich 
erkennen.

Wenn man Religionen und alte Gesellschaften untersucht, findet man eine 
ausserordentlich konsistente Geschichte über eine verborgene nicht-
menschliche Kraft, die mit verschiedenen Namen symbolisiert wird und das 
Leben auf dem, was wir als ‚Planet Erde‘ wahrnehmen, manipuliert. Hier 
sind nur einige Beispiele: Dämonen (Christentum); Dschinn (Islam und 
vorislamisches Arabien und Mesopotamien); Archonten (Gnostiker); Flieger 
oder Raubtiere (Mittelamerika); Schlangengötter (Ferner Osten und 
Mittelamerika); Schlangenbrüder (Hopi); Chitauri (Zulu); Anunnaki (Sumer, 
später Babylon); Sternenmenschen (viele und verschiedene); andere 
Namen umfassen die Wächter, die Leuchtenden und die gefallenen Engel. 
Auf dem indischen Subkontinent und in Asien gibt es die Nagas, die als 
‚übernatürliche‘ Wesenheiten beschrieben werden, die teils menschlich, 
teils reptilienartig sind und seit Tausenden von Jahren im Hinduismus, 
Buddhismus, Jainismus und anderen Religionen und Kulturkreisen verehrt 
werden.

Naga ist ein Sanskrit-Name für die Kobra, und ich habe in Büchern, die bis 
in die 1990er Jahre zurückreichen, ausführlich beschrieben, wie die 
Reptilienrasse in vielen Kulturen, einschliesslich des alten Ägyptens, als 
Kobra symbolisiert wurde. Man sagt, dass Nagas in einer Unterwelt leben 
und in unserer Realität als vollständig menschliche oder schlangenartige 
Wesen erscheinen oder zwischen diesen beiden Erscheinungsformen 
wechseln können. Dies sind wiederkehrende Themen, die ich überall 
gefunden habe.
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Die Schlange ist der älteste bekannte Mittelpunkt religiöser Verehrung. 
Diese lässt sich schätzungsweise 70.000 Jahre nach Botswana in Afrika 
zurückverfolgen. Die Schlangenreligion umspannt sowohl die Geschichte 
als auch die Welt. Siehe meine Bücher The Biggest Secret und Children of 
the Matrix. Ich habe tagelang mit dem verstorbenen und sehr grossen Zulu 
Schamanen Credo Mutwa über die Legenden einer Reptilienrasse 
gesprochen, die als Chitauri bekannt ist. Es heisst, die Reptilien erscheinen 
und verschwinden für menschliche Beobachter, und das liegt daran, dass 
sie ein Astralphänomen sind, das in den holografischen 3-D-‚Traum‘ eintritt 
und ihn wieder verlässt.

Robert Monroe (1915-1995) war ein Radiomoderator, der die 
‚ausserkörperliche Erfahrung‘ in den Fokus des öffentlichen Interesses 
brachte. Im Laufe der Geschichte haben die Menschen ihr Bewusstsein in 
die astrale Realität projiziert, indem sie ihren Fokus der Aufmerksamkeit 
vom Körper abgezogen haben. Ich sagte bereits, dass wir unsere Essenz 
in alles projizieren, worauf wir unsere Aufmerksamkeit richten. 
Ausserkörperliche Erfahrungen (out-of-body experience, OBEs) sind nicht 
dasselbe wie Nahtod-Erfahrungen (near-death experiences, NDEs). 
Erstere finden statt, während der Körper noch aktiv ist, während die andere 
erfahren wird, wenn der Körper ‚stirbt‘, bevor er ‚wiederbelebt‘ wird.

Robert Monroe machte die ausserkörperliche Erfahrung mit seinem 1971 
erschienenen Buch ‚Journeys Out of the Body‘ einem breiteren Publikum 
bekannt. Er forschte mit grosser Hingabe und arbeitete mit Psychologen, 
Psychiatern, Ärzten, Biochemikern und Elektroingenieuren zusammen, um 
die ‚Hemisphärische Synchronisation‘ oder Hemi-Sync zu entwickeln, mit 
der die beiden Gehirnhälften so harmonisiert werden, dass sie als eine 
Einheit funktionieren.
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Ich weise seit Jahrzehnten darauf hin, dass ein Hauptaspekt der 
Manipulation der Wahrnehmung (innerhalb von 3-D) darin besteht, die 
Hemisphären daran zu hindern, so zu kommunizieren, wie sie es durch die 
‚Brücke‘ tun sollten, die sie miteinander verbindet, bekannt als das Corpus 
Callosum. Die Unterdrückung des Einflusses der rechten Gehirnhälfte hat 
eine Gesellschaft geschaffen, in der die linke Gehirnhälfte mega-dominant 
ist und die Wahrnehmung des Göttlichen Funkens noch tiefer in der Illusion 
der ‚Materie‘ versklavt wird.

Daraus ergibt sich die Frage, warum die Projektion das Gehirn nicht einfach 
so kodiert, dass es das tut, was gewollt ist. Ich werde diese Frage später 
beantworten, aber genau ist es, was jetzt angestrebt wird, wenn man sich 
ansieht, wie der Körper mit synthetischem Genmaterial und Nano-
technologie manipuliert wird. Dies muss geschehen, ohne den Göttlichen 
Funken auf seine Notlage als Sklave der Simulation aufmerksam zu 
machen, was unübersehbare Veränderungen und Geschehnisse zur Folge 
hätte.

Es muss der Anschein eines ‚evolutionären‘ Prozesses erweckt werden, um 
die Tatsache zu verbergen, dass sich das Programm lediglich verändert. 
Ein ‚Ergebnis‘ wird im Programm kodiert, zusammen mit einer Abfolge von 
Ereignissen, die scheinbar zu diesem Ergebnis führen, um die Tatsache zu 
verbergen, dass das Ergebnis vorherbestimmt ist (oder zumindest ist es 
das, wenn Göttliche Funken nicht eingreifen).
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Das Gehirn ist holografisch und alle Funktionen sind bis zu einem gewissen 
Grad im gesamten Gehirn kodiert, aber die beiden Hemisphären haben ihre 
eigenen Spezialisierungen und buchstäblich ihren eigenen Fokus. Die linke 
Gehirnhälfte ist auf die Realität der fünf Sinne und auf die Kleinigkeiten 
spezialisiert. Sie verarbeitet in erster Linie Sprache, Zahlen, lineares 
Denken und ihre Wahrnehmung von ‚Logik‘. Sie sieht alles als getrennt von 
allem anderen, mit leerem Raum dazwischen. Die linke Gehirnhälfte sieht 
das kleine Bild und konzentriert sich auf die Teile und nicht auf das Ganze. 
Sie arbeitet auf der Ebene von Punkten und Pixeln und ist besessen von 
Details, Bezeichnungen und Namen. Das entspricht genau dem, was die 
dämonische Kraft für die menschliche Wahrnehmung will.

Die rechte Gehirnhälfte ist für Kreativität, Intuition und Vorstellungskraft 
zuständig, und sie sieht das ganze Bild des Lebens und nicht nur die 
einzelnen Stränge. Sie sieht, wie Punkte und Pixel Teil eines 
zusammenhängenden, voneinander abhängigen Ganzen sind. Es gibt 
Elemente der rechten Gehirnhälfte, die zu dämonischen Zwecken 
manipuliert werden können, aber es ist die linke Gehirnhälfte, die das 
Gefängnis verengter Wahrnehmung darstellt, die wir menschliches Leben 
nennen.
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Das ‚Bildungssystem‘ und die Gesellschaft im Allgemeinen legen 
unaufhörlich und systematisch den Schwerpunkt auf die Themen und den 
Realitätssinn der linken Gehirnhälfte und schliessen die Wahrnehmung der 
rechten Gehirnhälfte aus. Der Psychiater Iain McGilchrist, Autor von The 
Master and His Emissary, The Divided Brain and the Making of the Western 
World (Der Meister und sein Abgesandter, Das geteilte Gehirn und die 
Entstehung der westlichen Welt), hat ausführlich über die Unterschiede 
zwischen den Gehirnhälften geschrieben und auch die Arroganz des 
unwissenschaftlichen Dogmas entlarvt, das sich als ‚Wissenschaft‘ ausgibt.

Er sagt, dass die linke Gehirnhälfte Gewissheit verlangt und Ungewissheit 
in Gewissheit umwandeln muss, und zwar in einer Weise, die man mit der 
menschlichen Aufmerksamkeit vergleichen kann, die Wellenform in 
Teilchenform umwandelt – Wellenform in holografische Realität. McGilchrist 
sagt über die linke Gehirnhälfte: „Sie ist ein Schwarz-Weiss Denken, ein 
Dogma, ein Schubladendenken, ein unausgewogenes Denken, das 
Verlangen nach Gewissheit …“. Dies beschreibt genau die Mentalität, die 
die heutige Welt antreibt, und ist der Grund, warum ich die menschliche 
Gesellschaft im Laufe der Jahrzehnte als eine Gefängniszelle der linken 
Gehirnhälfte beschrieben habe.
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Die angebliche ‚Wissenschaft‘, die akademische Welt, die Medizin, die 
Politik, die Medien und die Unternehmen sind alle in der linken Gehirnhälfte 
verhaftet, und die ‚Bildung‘ ist darauf ausgerichtet, jeder neuen Generation 
das Gleiche anzutun. Das Dogma der linken Gehirnhälfte ist Ausdruck 
eines verschlossenen Verstandes (mind), und so neigt der akademische 
oder intellektuelle Verstand dazu, verschlossen zu sein und alle anderen 
Möglichkeiten abzustossen.

Ein (von manchen) gefeierter Akademiker ist der ‚Evolutionsbiologe‘, der 
von der Genetik besessene Richard Dawkins, mit dem ich einmal bei der 
Oxford Union Debattiergesellschaft an der Universität Oxford debattierte. 
Ich hielt ihn für einen der extremsten in der linken Gehirnhälfte gefangenen 
Menschen, denen ich je begegnet bin (man denke nur an die Konkurrenz), 
und ein klassisches Beispiel für das ständige Bedürfnis nach Gewissheit. 
Dies ist die Mentalität, welche die Institutionen des Staates und der 
‚Bildung‘ beherrscht und der Grund dafür, warum die Welt so ist, wie sie ist.

Ironischerweise erkennt Dawkins, der gegen die Religion wettert, nicht, 
dass sich sein eigenes Dogma im religiösen Dogma (Gewissheit) 
widerspiegelt. Robert Monroes Forschungen haben ergeben, dass 
ausserkörperliche Erfahrungen erleichtert werden, wenn beide 
Gehirnhälften in Frequenz und Amplitude synchronisiert sind (die Tür des 
Wahrnehmungsgefängnisses zum Astralraum wird geöffnet). Das heisst, 
wenn man die Wahrnehmung in der linken Gehirnhälfte isolieren kann, 
isoliert man die Menschen in der 3-D-Realität.
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Die ‚Alligatoren'

Die dämonische Central Intelligence Agency (CIA), unter der Befehlsgewalt 
des Kultes, wurde 1978 auf Monroe aufmerksam. Die CIA und das US-
Militär überredeten Monroe, mit ihnen an einem Projekt mit dem Namen 
Gateway Process zu arbeiten. Deklassierte Dokumente beschreiben 
Gateway als:

... ein Trainingssystem, das entwickelt wurde, um die Amplitude und die 
Frequenz der Gehirnwellenausgabe zwischen der linken und der rechten 
Hemisphäre zu verstärken, zu fokussieren und kohärenter zu machen, um 
das Bewusstsein zu verändern und es ausserhalb der physischen Sphäre 
zu bewegen, um schliesslich sogar den Beschränkungen von Zeit und 
Raum zu entkommen.

Mit anderen Worten, das Entkommen der Wahrnehmung der 3-D-
Beschränkungen von Zeit und Raum und die Teilnehmer betraten die 
astrale Realität. Was sie fanden, bestätigt das, was ich in diesen Büchern 
über die Jahre geschrieben habe. Oberstleutnant Wayne McDonnell 
beaufsichtigte das Gateway Prozess und sagte später, dass unsere Realität 
ein holografisches Universum ist. Erwachendes Leben war eine projizierte 
elektromagnetische Matrix.

Das passt perfekt zu dem, was ich, seit kurz nach der Jahrtausendwende, 
als Simulation beschreibe. Monroes Entdeckungen gingen noch weiter. Er 
beschreibt, wie Teilnehmer im ausserkörperlichen Zustand oft inter-
dimensionale Wesenheiten sahen, die vor allem eine reptilienartige Form 
annahmen. Sie wurden in der Gateway-Forschung als die ‚Alligatoren‘ 
bekannt.
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Monroe wusste aus seinen eigenen ausserkörperlichen Erfahrungen, was 
sie sahen. Er beobachtete saurische Wesenheiten im 4-D Astralraum, die 
die Menschheit seit Jahrtausenden manipulieren und versklaven. Als 
Astralphänomene waren sie nur für diejenigen sichtbar, die sensibel genug 
sind, um ausserhalb der Grenzen des sichtbaren Lichts zu sehen.

Warum kann sie nicht jeder sehen? Das ist der Grund. Nun, in Bezug auf 
das vorliegende Thema sagte Monroe, dass sich diese Reptilienwesen von 
menschlicher Energie ernähren, die aus Gründen, die ich noch beschreiben 
werde, für ihr Überleben unerlässlich ist. Er nannte diese Energie, die von 
den Wesenheiten aufgesaugt wird, ‚Loosh‘ und sagte, die Menschheit 
werde gezüchtet und geerntet. Ich hatte dieses Szenario jahrzehntelang 
beschrieben, bevor ich auf das Monroe Material stiess, und sah mich für 
meine Mühe massivem Spott und Missbrauch ausgesetzt.

Es spielt jedoch keine Rolle, ob du über die Wahrheit lachst und spottest. 
Die Wahrheit wird immer noch die Wahrheit sein. Wie die Dinge sind, ändert 
sich nicht, weil man sich weigert, es zu glauben. Der Widerstand gegen 
eine nicht-menschliche Macht, welche die Ereignisse orchestriert, beginnt 
zu schwinden, da immer mehr Menschen erkennen, dass es sich bei dem, 
was sich abspielt, um eine offensichtlich menschenfeindliche Agenda 
handelt. Er muss schwinden.

Wir können uns nur aus einem Spiel zurückziehen, wenn wir wissen, wie es 
gespielt wird. Andernfalls wird es uns immer wieder hineinziehen. Astrale 
Reptiloide, die hier involviert sind, sind KI Projektionen der Simulation, und 
wenn sie Loosh absorbieren, tut dies auch die Simulation. KI Reptiloide und 
Graue sind mit einem zentral gesteuerten Bienenstock Verstand 
verbunden, den sie über eine KI Verbindung zum menschlichen Gehirn mit 
den Menschen zu verbinden suchen. Ist das nicht richtig, Herr Musk?
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Jeder Gedanke und jede Emotion erzeugt eine Frequenz, die mit der Natur 
des Gedankens und der Emotion zusammenhängt. Zusammen bilden sie 
ein Energiefeld, das uns umgibt und von uns ausgeht. Dies sind kollektiv 
unsere Wahrnehmungen oder der unser Zustand des Seins. Dies ist die 
Energie, die geerntet wird, und niedrig schwingende Wesenheiten 
brauchen niedrig schwingende Energie, sonst können sie diese nicht 
absorbieren. Die Frequenzen, die sie benötigen, beziehen sich auf niedrig 
schwingende Gedanken und Emotionen – Furcht, Angst, Hass, Groll, 
Bedauern, Depression und ähnliches. Die Simulation ist so aufgebaut, dass 
sie so viel wie möglich davon erzeugt.

Dem, was in der Welt geschieht, einen Sinn geben? Loosh ist die 
‚menschliche‘ Lebenskraft, aber sie muss mit negativen Emotionen 
angereichert sein, damit Astraldämonen, einschliesslich Reptiloide, sie 
absorbieren und ernten können. Auf diese Weise können sogar hoch 
schwingende Zustände wie Liebe und positives Verlangen und Absichten 
Loosh sein, wenn sie von dem Gefühl begleitet werden, dass man das, was 
man liebt oder begehrt, oder den Fokus seiner Absicht nicht erreichen kann. 
Ich will dieses oder jenes, aber ich kann es nie haben. Ich wünsche mir eine 
bessere Welt, aber das wird nie geschehen.

Im Gegensatz dazu sind Liebe und Weisheit mit einer Absicht und einem 
Verlangen, das in seiner Entschlossenheit, erfolgreich zu sein, 
unauslöschlich und unzerbrechlich ist, kein Loosh und können nicht 
geerntet werden, denn es fehlt die wesentliche Zutat der niedrig 
schwingenden Selbstzweifel, der Traurigkeit über das Nicht-Erreichen und 
der Resignation, dass man nicht die Macht hat, seine Absicht zu erreichen.



Dies hat in der gesamten menschlichen Realität endlose Ausdrucksformen. 
Man könnte sagen, dass Loosh der gebrochene Geist ist und Nicht-Loosh 
der Geist, der sich weigert, gebrochen zu werden. Diese beiden Zustände 
können in gewisser Weise dadurch symbolisiert werden, dass man sich vor 
der wahrgenommenen Macht der Autorität verbeugt und sagt: ‚Fuck you, 
Autorität, ich bin mächtiger als du‘. Wir müssen vor niemandem und nichts
das Knie beugen. Das Ego, definiert als Fünf-Sinne Wahrnehmung, kann 
ein Gefängnis sein; aber das Ego, definiert als Selbstachtung für die eigene 
souveräne Einzigartigkeit, ist der Weg, die Tür zu öffnen.

Ich habe von ‚menschlicher‘ Lebenskraft gesprochen, aber das ist nur die 
Art und Weise, wie sie erfahren wird. Loosh ist die Energie, die von 
Göttlichen Funken ausgeht, wenn sie emotional auf das menschliche Leben 
und die Ereignisse reagieren, die sie zu erleben glauben. Das ist der ganze 
Sinn der Simulation. Die Wahrnehmung der Göttlichen Funken zu 
manipulieren, um Loosh zu erzeugen. Die ‚menschliche‘ Erfahrung ist nur 
der Auslöser. Dies hat zwei Vorteile für die Dämonen. Göttliche Funken 
erzeugen zum einen Loosh durch die emotionale Auswirkung ihrer 
illusorischen menschlichen Erfahrung und das senkt zudem auch die 
Frequenz der Wahrnehmung des Göttlichen Funkens, was sie innerhalb der 
Frequenzwände der Simulation gefangen hält. …

Du findest das Buch ‘THE DREAM’ hier:

https://shop.davidicke.com

https://davidicke.com

https://www.ickonic.com
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Walk for the World

Geh-Meditation, 2023

© Dr. Joe Dispenza



Stell Dich aufrecht hin, die Augen geschlossen. Steh auf, für die Welt. 
Steh aktiv ein für die Welt. Du bist sicher. Das hier ist für die Welt. Deine 
Schritte für die Welt. Es ist Zeit, Dir eine neue Welt vorzustellen. Es ist Zeit, 
eine neue Welt zu erschaffen.

Es ist Zeit, zu leben. In einer neuen Welt zu leben. Wir alle müssen zur 
neuen Welt werden. Nimm einen Atemzug und atme für eine neue Welt. 
Fühle. Fühle eine neue Welt. Und atme Leben ein, für eine neue Welt. Und 
fühle. Fühle eine neue Welt. Und atme Leben ein. Es ist eine neue Welt. 
Und fühle. Fühle für die Welt. Und atme. Und fühle. Es ist eine neue Welt. 

Du bist die Welt. Du bist ein Teil des Ganzen. Jeder Mensch ist die Welt. 
Jeder ist Teil des Ganzen. Und wenn sich ein Teil verändert, dann verändert 
sich das Ganze. Wenn Du Dich veränderst, veränderst Du die Welt. Du 
kannst die Welt verändern. Die Veränderung, die wir uns für die Welt 
wünschen, zu dieser Veränderung für die Welt müssen wir selbst werden. 
Wir können die Welt verändern. Jeder einzelne ist Teil der Veränderung.
Fühle es. Und werde zur Veränderung.



Wir müssen etwas in uns selbst hinter uns lassen, für eine neue Welt. Was 
kannst Du loslassen, für eine neue Welt? Warte nicht darauf, dass sich die 
Welt verändert. Verändere Dich selbst. Und verändere die Welt. Welche 
Überzeugungen, welche Emotionen, welche Verhaltensweisen können wir 
hinter uns lassen, für eine neue Welt? Du bist die Welt. Atme und verändere 
Dich, jetzt. Fühle es mit Deinem Herzen. Fühle es. Es geht voran mit 
Deinem Herzen. Fühle es. Fühle es mit Deinem Herzen. Jetzt verändere 
Dich.

Heile Dich selbst. Und so heilst Du die Welt. Befreie Dich selbst. Befreie die 
Welt. Verändere Dich selbst, verändere die Welt. Und fühle es in Deinem 
Herzen. Verlieb Dich in eine neue Welt, mit Deinem Herzen. Und erwecke 
Dein Herz. Fühle es und erwecke Dein Herz. Erwache in Deinem Herzen. 
Fühl das. Bleib wach in Deinem Herzen. Lebe in Deinem Herzen. Gib mit 
Deinem Herzen. Führe mit Deinem Herzen. Fühle es mit Deinem Herzen. 
Eine neue Welt, die in Deinem Herzen lebt. Lass sie in Deinem Herzen 
wohnen. Es ist Dein Herz. Merk Dir dieses Gefühl in Deinem Herzen.



Gleich wirst Du Deine Augen öffnen und für die Welt gehen. Die Welt kann 
sich nicht verändern, ohne Dich. Jeder Einzelne ist Teil der Veränderung. 
Glaube, Handele, Werde. Es ist Zeit, zur Veränderung zu werden, für die 
Welt. Sei die Veränderung, in einer neuen Welt.

Ganz langsam, öffne Deine Augen. Es ist Zeit, in Trance zu gehen. Und 
Deine ersten Schritte als das Neue zu gehen. Eine neue Welt. Lebe in einer 
neuen Welt. Geh als ob Du in einer neuen Welt wärst. Wir sind in einer 
neuen Welt. Stell Dir eine neue Welt vor. Verlieb Dich, in eine neue Welt. 
Und werde zu der Veränderung, die Du Dir für die Welt wünschst. Werde 
zur Veränderung für die Welt. Du bist die Veränderung, für eine neue Welt. 

Um die Welt zu verändern, müssen wir uns verändern. Fühle es. Fühle die 
Liebe für die Welt. Eine neue Welt, in Güte und Freundlichkeit. Fühle das 
und werde freundlich. Und sorge liebevoll für die Welt. Und fühle Fürsorge 
für die Welt. Mitgefühl für die Welt. Und werde dazu. Zu Mitgefühl für die 
Welt. Und strahle für die Welt. Lass eine neue Welt erstrahlen. Freude für 
die Welt. Werde zu ihr. Werde zur Freude für die Welt. Und genieß die Welt. 
Fühle das. Erleuchte die Welt. Ein Licht für die Welt. Bring Licht in die Welt. 
Bring Dein Licht in die Welt. Fühle es. Sieh das Licht in der Welt.

Die Welt kann voller Licht sein. Es ist eine neue Welt. Fühle es, mit Deinem 
Herzen. Geh jetzt und verkörpere es. Voller Liebe für die Welt. Und betritt 
eine neue Welt. Und gehe voller Liebe für die Welt. Fühle das. Werde dazu. 
Werde zur Liebe für die Welt. Jeder einzelne für die Welt. Gehe für die Welt. 
Fühle. Verkörpere es.



Und jetzt halte bitte an. Hör auf zu gehen. Hände aufs Herzen und die 
Augen geschlossen. Nimm einen Atemzug, für die Welt. Und atme, für die 
Welt. Nimm einen Atemzug der Veränderung. Und fühle die Veränderung, 
für die Welt. Und atme in die Veränderung hinein. Und fühle Veränderung 
für die Welt. Und verändere Dich selbst, für die Welt. Du bist die 
Veränderung für die Welt. Und atme für die Welt. Und fühle, fühle 
Veränderung für die Welt.

Und öffne Dein Herz für die Welt. Und atme. Und fühle Liebe für die Welt. 
Fühle und atme. Und feiere eine neue Welt. Fühle. Und atme. Und heile. 
Heile für die Welt. Und atme. Es ist Zeit, der Welt etwas zu geben. Und zu 
atmen. Und der Welt zu vergeben. Fühle es. Du veränderst gerade die Welt.

Keine Scham, kein Leid, keine Schuld, keine Schuldzuweisung. Es ist eine 
neue Welt. Keine Vergangenheit, keine Ketten, keine Verletzung, keine 
Schmerzen. Fühle es. Und verändere die Welt. Keine Gier, keine Gewalt, 
keine Feinde, kein Krieg, kein Hunger, keine Lügen, kein Hass, keine 
Vorurteile. Kein Grund zur Angst. Sei die Veränderung. Und fühle es. Kein 
Mangel, keine Verwirrung, keine Trennung, kein Verlust. Verändere es, in 
Dir. Und verändere die Welt. Und öffne Dich und verändere Dich für die 
Welt. Fühle es, und verändere die Welt.

Du musst an Dich glauben. Also glaube an Dich. Glaube an Dich. Und fühle 
den Glauben an Dich. Du musst Dich lieben. Fühle die Liebe in Dir. Liebe 
Dich. Du musst Dir vertrauen. Also vertraue Dir. Fühle es. Verändere Dich. 
Und vertraue Dir. Sie werden Dir vertrauen. Sie werden Dich lieben. Sie 
werden an Dich glauben. Sei die Veränderung. Und fühle die Veränderung 
in Dir. Fühle sie. Werde zur Veränderung in Dir.

Du bist ein Teil des Ganzen. Wenn Du Dich veränderst, veränderst Du das 
Ganze. Fühle es. Heile Dich. Und spüre Dich. Und spüre Dich und heile 
Dich. Es ist an der Zeit, der Welt Deine Veränderung zu schenken. Und die 
Welt zu verändern.



Halt inne. Und leg die Hände auf Dein Herz. Öffne Deine Augen und gehe 
in Trance. Es ist Zeit, in eine neue Welt einzutreten. An eine neue Welt zu 
glauben. Dich entsprechend dieser Welt zu verhalten. Und Teil dieser 
neuen Welt zu werden.

Und zu gehen, in dieser neuen Welt. Fühle es. Gehe los, inspiriert von einer 
neuen Welt. Gehe gestärkt und ermächtigt. Fühle es. Ermächtige eine neue 
Welt. Gehe, in Freiheit. Und fühle Dich frei, in einer neuen Welt. Und gehe 
mit Ehre. Und halte eine neue Welt in Ehren. Fühle es. Und gehe voller 
Stärke. Fühle es. Und schenke der Welt Kraft. Und gehe in edler 
Erhabenheit. Und sei edel und gut für eine neue Welt. Fühle es. Eine edle 
Welt. Und gehe, voller Mut. Fühle es. Und ermutige eine neue Welt. Und 
gehe in Fülle und Reichtum. Fühle es. Eine Welt voller Reichtum und Fülle. 
Und gehe voller Anmut. Fühle es. Eine Welt voller Anmut und Eleganz. Und 
gehe für Veränderung in der Welt. Und verändere die Welt.

Wir gehen. Wir führen. Wir gehen und folgen Deiner Führung. Und gehe 
und führe mit Deinem Herzen. Sei weise. Ein Geist. Wir sind alle ein Geist.
Ein Herz. Eine Seele. Und wir gehen. Wir gehen als Eins.

Was kannst Du noch verändern für die Welt? Fühle es. Erlebe es. Und 
werde es. Werde zur Veränderung für die Welt. Gehe voller Liebe für die 
Welt. Verliebe Dich in sie. Wie würdest Du gehen in dieser neuen Welt? Wie 
würdest Du Dich fühlen in dieser neuen Welt? Fühle es. Und wie wirst Du 
Dich verhalten, in einer neuen Welt. Fühle es. Und werde dazu. Werde eine 
neue Welt. Gehe mit Deinem Herzen. Fühle es. Es ist Dein Herz. Es führt 
uns in eine neue Welt.



Und anhalten. Höre bitte auf zu gehen. Die Hände auf Deinem Herzen. Die 
Augen geschlossen. Das Ende Deines Spaziergangs ist ein neuer Anfang.

Wie wirst Du die Veränderung in Dein Leben übertragen? Und wer wirst Du 
sein für die Welt? Und wer willst Du sein, wenn Du Deine Augen öffnest? 
Wie wirst Du lieben? Und wie wirst Du geben? Wie wirst Du dienen? Und 
wie wirst Du mit Liebe führen?

Erinnere Dich daran. Nichts verändert sich, bis Du Dich veränderst. Sei die 
Veränderung. Zeige die Veränderung. Verkörpere die Veränderung. Fühle 
die Veränderung. Und lebe die Veränderung. Nimm sie an, die 
Veränderung. Werde zur Veränderung. Verlieb Dich in Deine Veränderung. 
Vergib und verändere. Lass los und verändere. Lebe in Veränderung.

Du bist Teil des Ganzen. Du bist Ganzheit in Teilen. Es geht um Dich. 
Verändere Dich und Du kannst die Welt verändern. Wenn wir uns 
verändern, dann verändern wir die Welt. Es ist Deine Zukunft. Es ist Dein 
Herz. Es wohnt in Deinem Herzen. Es geht vorwärts mit Deinem Herzen. 
Die Tür zu einer neuen Welt ist in Deinem Herzen. Du musst das fühlen, mit 
Deinem Herzen. Und Dein Herz erwecken. Wach, in Deinem Herzen. Fühle 
es, mit Deinem Gehirn. Strahlendes Herz. Strahlendes Gehirn. Entspannt 
im Herzen. Und wach im Gehirn. Fühle es, mit Deinem Herzen. Und fühle 
es mit Deinem Gehirn.

Langsam holst Du nun Dein Gewahrsein zurück, in Deinen Körper, in Deine 
Umgebung und in diesen Moment. Und sobald Du bereit bist, kannst Du 
Deine Augen öffnen und zurückkehren. In eine neue Welt, an diesem Ort 
und zu dieser Zeit.

Du findest diese Meditation mit Musik 
in verschiedenen Sprachen hier:

https://walkforthe.world

https://drjoedispenza.com

https://walkforthe.world/
https://walkforthe.world/
https://walkforthe.world/
https://walkforthe.world/
https://drjoedispenza.com
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Richard Alpert | Ram Dass

Ram Dass (1931 - 2019) reiste erstmals 1967 nach Indien. Damals 
war er noch Dr. Richard Alpert, ein prominenter Harvard-Psychologe 
und Pionier der Psychedelik, mit Dr. Timothy Leary. Er setzte seine 
psychedelische Forschung bis zu jener schicksalhaften Reise in den 
Osten im Jahr 1967 fort, als er nach Indien reiste. In Indien traf er 
seinen Guru, Neem Karoli Baba, liebevoll Maharajji genannt, der Ram 
Dass seinen Namen gab, welcher ‚Diener Gottes‘ bedeutet. Von da an 
änderte sich alles – sein intensives dharmisches Leben begann, und 
er wurde zu einem entscheidenden Einfluss auf eine Kultur, in der 
seither die Worte ‚Be Here Now‘ nachhallen. Ram Dass' Geist ist seit 
drei Generationen ein führendes Licht, das Millionen von Menschen 
auf ihrer Reise begleitet und ihnen hilft, sich aus ihren Fesseln zu 
befreien, wie auch er seine eigenen auflöste.

Remember, Be Here Now (1970), Ram Dass's monumental 
einflussreiches und bahnbrechendes Werk, ist immer noch das höchst 
lesenswerte Kernstück der westlichen Artikulation der östlichen 
Philosophie und der Anleitung, wie man hundertprozentig in der 
Gegenwart, ob leuchtend oder alltäglich, freudvoll leben kann.

https://www.ramdass.org

https://www.ramdass.org
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Unterstütze unsere Arbeit:

Unsere Arbeit ist frei erhältlich, um allen Interessierten
einen Zugang zu ermöglichen.

Du kannst unsere nächsten Projekte der Serie hier unterstützen!

support OUR WORK

HUMAN RIGHTS | Voices  by FUTURE VOICE

FUTURE VOICE ist eine kleine Menschenrechtsorganisation mit Sitz in 
Berlin, Deutschland.

Unsere Serie HUMAN RIGHTS | Voices widmet sich mit digitalen 
Magazinen den aktuellen Entwicklungen, weltweit und darüber hinaus – 
journalistisch, philosophisch, künstlerisch.

Das Magazin erscheint quartalsweise. Die Veröffentlichung der einzelnen 
Ausgaben innerhalb des Quartals kann variieren. Informationen dazu 
stellen wir auf unserer Webseite bereit und zu jeder Publikation versenden 
wir einen Newsletter. Alle Magazine zur Serie werden zweisprachig in 
Deutsch & Englisch publiziert.

Hier erfährst Du mehr:

www.futurevoice.org

Dies ist das 14. Magazin unserer Serie.

Dieses Magazin und unsere weiteren Publikationen
zur Serie findest Du hier:

HUMAN RIGHTS | Voices

https://futurevoice.org/de/spenden/
https://futurevoice.org/de/
https://futurevoice.org/de/human-rights-digitale-magazine/
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